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К ИТОГАМ УБОРОЧНОЙ КАМПАНИИ

С ПОБЕДОЙ ВАС, УДАРНИКИ СТРАДЫ!
Бюро Свердловского обкома ВЛКСМ, президиум областного комитета профсоюза 

работников сельского хозяйства и заготовок и коллегия областного производственного 
управления сельского хозяйства рассмотрели итоги работы комсомольских организа
ций области по заготовке кормов и уборке урожая 1978 года. В постановлении, в 
частности, отмечается, что, выполняя решения XXV съезда КПСС, июльского 
(1978 г.) Пленума ЦК КПСС, земледельцы Среднего Урала в труднейших погод
ных условиях выполнили план трех лет пятилетки по сдаче государству зерна, карто
феля и овощей.

В уборочных работах при- дни социалистического со- ма ВЛКСМ, президиум об
няли участие более 20 тысяч ревнования среди молодых кома профсоюза работников 
юношей и девушек, в том участников кормозаготови- сельского хозяйства и заго- 
числе свыше 7 тысяч меха- тельной кампании и убороч- товок и областное производ- 
низаторов. На полях области ной страды сыграли горко- ственное управление сель- 
трудились 1700 комсомоль- мы, райкомы и комитеты ского хозяйства первое ме- 
ско-молодежных коллективов. ВЛКСМ хозяйств,’ возглав- сто присудили Талицкойрай- 

fA в ударном молодежном лявшие борьбу за выращен- онной комсомольской орга- 
i месячнике по заготовке кор- ный урожай. При их непос- низации.
мов участвовали свыше 100 редственном руководстве бы-

> тысяч человек. ло проведено более 150 рей- Второе и третье места
Несмотря на трудности, Д°в «Комсомольского про- присуждены Сысертской рай- 

« связанные с непогодой, мно- жектора», регулярно высту- онной комсомольской орга- 
1гие молодые земледельцы пали перед тружениками се- низации_и Красноуфимской 
области добились в нынеш- ла 184 агитбригады, опера- городской комсомольской ор- 
нюю страду высоких произ- тивно работали штабы «Жат- ганизации.
водственных показателей, ва-78» и созданные при них Победителями областного 
Комбайнер совхоза «Важе- пресс-центры. соревнования «Жатва-78»
новский» Белоярского рай- Вместе с тем, ряд горко- признаны: первичная комсо- 
она Владимир Белослудцев мов и райкомов комсомола мольская организация сов- 
намолотил за сезон 11 900 провели недостаточную рабо- хоза имени 50-летия СССР 
центнеров зерна, Леонид ту по мобилизации молодежи Красноуфимского района: 
Квашин, механизатор совхо- на быстрое завершение стра- Ударный молодежный отряд 
за «Квашнинский» Камыш- ды. Слабо проводилась рабо- отдела № 250 Уралвагонза- 
ловского района, уложил в та с молодыми тружениками вода (г. Нижний Тагил): ком- 
валки 568 гектаров хлебов, промышленных предприятий, сомольско-молодежный кол- 
тракторист колхоза имени выезжавшими на уборку уро- лектив АИСТа из совхоза 
Чапаева Талицкого района жая. Из их числа неоправ- «Квашнинский» Камышлов- 
Федор Заверткин на имен- данно мало было создано ского района; комсомольско- 
ном тракторе «п-701» поднял ударных молодежных отря- молодежный коллектив на 
764 гектара зяби, трактор«- дов и комсомольско-моло- обмолоте зерновых из плем- 
стка совхоза «Буткинский» дежных коллективов. завода «Пионер» Талицкого
этого же района Любовь Че- района; комсомольско-моло-
репанова перевезла 1704 Рассмотрев итоги работы дежный коллектив на транс
тонны зеленой массы, вы- комсомольских организаций портных работах из совхоза 
полняя сменные задания на области по участию в заго- «Буткинский» Талицкого 
200—-220 процентов. товке кормов и уборке уро- района; комбайнер совхоза

Большую роль в организа- жая 1978 года, бюро обко- «Баженовский» Белоярского

КОМСОМОЛИЯ—
ШЕФ 
НЕЧЕРНОЗЕМЬЯ

Останутся

работать
в совхозе

Несколько лет назад в 
совхозе «Краснопольский» 
Пригородного района такая 
картина была нередкой. За
кончив школу, парни и дев
чата уезжали в город, приоб
ретали там рабочую профес
сию и оставались в Нижнем 
Тагиле. И вот два года 
назад в хозяйстве при сред
ней школе были открыты 
курсы машинного доения и 
механизаторов. За органи
зацию производственнего 
обучения ребят с энтузиаз
мом взялись зоотехник Ана
толий Иванович Слепухин 
и инженер Валерий Павло
вич Старков.

В первый год преподава
тели столкнулись со множе
ством проблем: не было на
глядной агитации, учебной 
литературы, пособий для 
практических занятий. Но, 
как говорится, начало есть 
начало. Со временем совхоз 
приобрел все нужное для 
проведения занятий. Соста
вили программу обучения. 
Теоретические занятия ста
ли проводиться один раз в 
неделю. Вместе с тем ребя
та приобретали практиче
ские навыки на ферме и в 
машинно - тракторных ма
стерских. После заверше
ния программы была прове
дена аттестация учащихся 
старших классов. Однако в 
тот год из всех, кто закон
чил курсы, в совхозе оста
лись только двое.

С нового учебного года 
руководители курсов и хо
зяйства решили установить 
со школой более тесную 
связь. Провели родитель
ские собрания, встречи с пе
редовиками совхоза. Заня
тия стали проводиться два 
раза в неделю. И второй вы
пуск дал более ощутимые 
результаты. Доказательст
вом тому итоги прошлогод
него районного соревнова
ния мастеров машинного 
доения. Девятиклассница 
Люба Тархова, защищавшая 
честь совхоза «Краснополь

ский», стала чемпионкой 
среди школьников, а ее под
руга Ольга Торопова (они 
вместе учились на курсах) 
заняла третье место. В том 
же году Люба защищала 
честь Пригородного района 
на областном турнире и во
шла в десятку сильнейших.

Сейчас в совхозе прохо
дят практику и восьмиклас
сники. А когда в отпуск ухо
дили десять ведущих доя
рок, их места заняли выпу
скники курсов. Интересно, 
что на Драгуновской ферме 
работали в то время почти 
одни школьницы. Комсомол
ка Алла Рякина трудилась 
под наставничеством доярки 
М. Н. Винокуровой. А Оль
га Николаева успешно 
справлялась с обязанностя
ми при раздое коров. Вось
миклассник Аркадий Вилков 
проходил практику на лет
нем пастбище пастухом. На 
ремонте комбайнов были за
няты комсомольцы Вячес
лав Бызов, Валерий Скоро
ходов и многие другие. Пос
ле окончания практики стар
шеклассники получили удо
стоверения мастеров машин
ного доения и трактористов. 
Многие из них останутся ра
ботать в селе.

А сейчас их места на 
курсах заняли будущие вы
пускники. Предварительный 
анализ специалистов пока
зал, что через четыре года в 
совхозе будет решена про
блема подготовки кадров для 
животноводства и полевод
ства.

А. ЧЕРНЫШЕВ.
НА СНИМКЕ: доярки сов

хоза «Краснопольский» 
3. А. Рякина и T. Н. Нико
нова беседуют с выпускника
ми курсов машинного дое
ния Г. Малышевой, А. Ря- 
киной, О. Тороповой и 
Л. Тарховой.

Снимок автора.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ОСНОВАНА
18 ИЮНЯ 1920 ГОДА *™И*«*1 ♦

ДРУЖНО, СЛАЖЕННО
Три года подряд удержи

вает первенство в социали
стическом соревновании сре
ди трудовых коллективов 
цеха холодной прокатки 
ВИЗа бригада имени XXV 
съезда КПСС Анатолия За
харова.

Многие воспитанники этой 
бригады сейчас перешли на 
другие участки, перенеся с 
собой передовой опыт рабо
ты.

А в бригаду на агрегате 
№ 4 пришла молодежь. Но 
темпов бригада не сбавляет. 
Молодые рабочие учатся 
мастерству у ветеранов за

ВСЕГДА ВПЕРЕДИ
Среди шести КМК Косулин- 

ского абразивного завода идет 
впереди бригада молодого ком
муниста Николая Брусницына. 
Этот КМК победил и в район
ном соревновании комсомоль
ско-молодежных коллективов 
и награжден памятным вымпе

ПРИКАЗ
КОМАНДУЮЩЕГО ОБЛАСТНОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ 

ВОЕННО-СПОРТИВНОЙ ИГРОЙ «ОРЛЕНОК»
8 ДЕКАБРЯ 1978 ГОДА № 10 СВЕРДЛОВСК

Товарищи участники игры 
«Орленок»! 23 февраля 1979 
года исполняется 61 год со дня 
создания Вооруженных Сил

С первых дней своего суще
ствования Вооруженные Силы 
стоят на страже Страны Сове
тов, преданно служат советско
му народу, социалистическому 
содружеству.

В целях дальнейшего усиле
ния работы по воспитанию 
юношей и девушек на револю
ционных, боевых и трудовых 
традициях советского народа, 
по подготовке молодежи к за
щите социалистической Роди
ны, а также в связи с 61-й го
довщиной Советской Армии и 

района Владимир Белослуд
цев; комбайнер совхоза 
«Квашнинский» Камышлов- 

ского района Леонид Кваш
нин; шофер племзавода «Пио
нер» Талицкого района Ва
силий Рыжов; тракторист 
колхоза «Ленинский путь» 
Ирбитского района Николай 
Григорьев; тракторист сов
хоза имени 50-летия СССР 
Красноуфимского района 
Владимир Михайлов; трак
торист совхоза « Бородулин- 
ский» Сысертского района 
Геннадий Мазитов; тракто
рист совхоза «Урал» Ар- 
тинского района Владимир 
Храмов.

11 механизаторов пред
ставлены к награждению 
знаками ЦК ВЛКСМ «Трудо
вая доблесть», «Золотой ко
лос». К награждению По
четными грамотами ЦК 
ВЛКСМ за большую работу 
по организации и проведе
нию социалистического со
ревнования «Жатва-78» 
представлены комсомольская 
организация совхоза «Боро- 
дулинский» Сысертского рай
она, комсомольская органи
зация племзавода «Пионер» 
Талицкого района, комсо
мольская организация сов
хоза «Четкаринский» Пыш- 
минского района.

К награждению Почетны
ми грамотами ЦК ВЛКСМ 
за агитационную и культур
но-массовую работу в пери
од уборочной страды пред
ставлены члены «Комсо- 
мбльской тачанки» Сысерт
ского райкома ВЛКСМ.

вода, члена бригады А. В. 
Евполкина, у бригадира 
А. Захарова. Сам бригадир 
пришел в цех из проектного 
института. Привлекла живая, 
горячая работа на современ
ном автоматизированном 
производстве. Здесь работа
ли его друзья и родные — и 
выбор был сделан.

По стопам отца, коренного 
визовца, начальника передо
вой смены листопрокатного 
цеха, пришел в бригаду 
С. Агзамов. Связали свою 
трудовую биографию с заво
дом выпускник техникума 
В. Ренжин, оператор Е. Де

лом Белоярского райкома 
ВЛКСМ.

Бригада небольшая. Кроме 
бригадира, оператора конвей- 
ра ФАТА, в нее входят элек
тромеханик Е. Махнев и сле
сарь Н. Фисков. Их задача— 
добиваться четкой работы кон
вейера, вовремя подавать аб

Военно-Морского Флота штабам 
игры ПРИКАЗЫВАЮ:

1. В честь праздника Воору
женных Сил СССР провести 
торжественные построения 
юнармейцев, тематические ве- 
чепа, VDOKH мужества. Олимпи
аду «Несокрушимая и леген
дарная», викторину «Боезые 
награды Ронины», продолжить 
операции «Орден в твгем до
ме», «Фронтовое письмо», ор
ганизовать и провести строе
вые смотры, военно-спортив
ные соревнования. Поздпзвить 
с праздником ветеоанов Со
ветской Армии и Военно Мор
ского Флота, участников граж
данской и Великой Отечествен
ной войн, бывших юнармейцев

Ряд механизаторов на
граждены Почетными грамо
тами ЦК ВЛКСМ за дости
жение высоких показателей 
в областном соревновании 
«Жатва-78».

Пять комсомольских ор
ганизаций колхозов и сов
хозов области награждены 
Почетными грамотами обко
ма ВЛКСМ за большую ра
боту по организации и про
ведению «Жатвы-78».

Ударные молодежные от
ряды производственного объ
единения «Уралгидромаш» 
(командир В. Поднорытов, 
комиссар С. Янин), и Талиц
кого СПТУ-4 (командир 
Н. Еремеев, комиссар С. Ту- 
рышкин) награждены По
четными грамотами обкома 
ВЛКСМ за достижение вы
соких показателей в социа
листическом соревновании 
«Жатва-78».

Ряд комсомольско-моло
дежных коллективов на
граждены Почетными гра
мотами обкома ВЛКСМ за 
достижение высоких показа
телей в минувшей страде.

Группа комбайнеров на
граждена Почетными гра
мотами обкома ВЛКСМ за 
достижение высоких пока
зателей в областном сорев
новании на уборке урожая.

Честь и слава передовикам 
минувшей страды, в труд
ных погодных условиях до
бившихся рекордных показа
телей, проявивших граждан
скую зрелость и хлебороб
ское мастерство!

ментьева. аппаратчики В. Ре
пин, Г. Царегородцев. Все 
это молодые рабочие, комсо
мольцы.

А недавно на стажировку 
в бригаду пришел оператор 
С. Сташков, между прочим, 
чемпион завода по народной 
гребле. Теперь в бригаде 
есть и свои музыканты, и 
спорстмены, и даже чемпи
он...

План трех лет пятилетки 
бригада выполнила в октяб
ре. Сейчас, на финише года, 
на ее лицевом счету — 4953 
рубля экономии.

В. ВОЗЧИКОВ.

разивные круги на термиче
ский участок. Ребята трудятся 
дружно, все они — активные 
общественники Сам бригадир 
Николай Брусницын — комс
орг цеха, члены бригады всег
да впереди — ив спорте, и в 
рейдах народной дружины...

Бригада, рапортовала о за
вершении задания трех лет 
пятилетки.

Г. АНТОНОВА.

«Ооленка», находящихся на 
воинской службе.

2. Провести в январе-февра
ле в соответствии с положени
ем операцию «Дорогой героев», 
посвятив ее знаменательной 
дате Воопуженных Сил СССР.

3. 23 фезраля предоставить 
право юнармейцам, добившим
ся высоких результатов в уче
бе и военно-спортивной подго
товке, встать в почетней кара
ул у памятников и обелисков 
воинам, погибшим в боях за 
нашу Родину.

Юные друзья! Выражаю 
твердую уверенность в том, 
что вы отличной учебой, подго
товкой и трупу и обороне ’’о 
пины встретите 61-ю го"овщи 
ну гномических Вооруженных 
Сил СССР!

Ко?л’нлующий областной 
комсомольской военно-спортив
ной игрой «Ооленок» генерал- 
лейтенант авиации -»ап.-'-а

Ю. ВОВК
(Положение о приведении во

енно-спортивной игры «Орле
нок» опубликовано на второй 
странице).

6 декабря Генеральный 
секретарь ЦК КПСС, Пред
седатель Президиума Вер
ховного Совета СССР Л. И. 
Брежнев принял в Кремле 
министра финансов США 
М. Блюменталя и министра 
торговли США госпожу 
X. Крепе, прибывших в Мос
кву в связи с заседаниями 
совместной советско-амери
канской комиссии по вопро
сам торговли и американо
советского торгово-экономи
ческого совета.

В ходе состоявшейся бе
седы были затронуты во
просы отношений между 
СССР и США, в том числе 
положение дел в торгово- 
экономической области. Ми
нистры передали Л. И. 
Брежневу послание прези
дента США Картера по это
му вопросу.

Л. И. Брежнев указал, 
что для выравнивания и по
следующего развития совет- 
ско - американских отноше
ний по различным направле
ниям требуются последова
тельные и практические уси
лия. Если у американской 
стороны есть желание и го
товность действительно вы
править положение в совет- 
ско - американских отноше
ниях, двинуть их вперед по 
пути конструктивного со
трудничества и создания ат
мосферы взаимного доверия, 
то в лице Советского Союза 
она найдет в этом надежно
го партнера.

Особое значение в этом

ПРИЕМ Л. И. БРЕЖНЕВЫМ А. ГАРРИМАНА
6 декабря Генеральный 

секретарь ЦК КПСС, Пред
седатель Президиума Вер
ховного Совета СССР Л. И. 
Брежнев принял в Кремле 
видного американского поли
тического и общественного 
деятеля А. Гарримана, кото
рый прибыл в Москву для 
участия в работе американо
советского торгово-экономи
ческого совета.

В откровенной беседе, 
проходившей в дружествен
ной атмосфере, были затро
нуты вопросы, связанные с 
нынешним состоянием отно
шений между Советским

ОТЪЕЗД НА
7 декабря из Москвы на 

родину отбыл Генеральный 
секретарь ЦК Народно-демо
кратической партии Афгани
стана, Председатель Револю
ционного совета и Премьер- 
Министр Демократической Рес
публики Афганистан Нур Му
хаммед Тараки. Он находился 
в СССР с официальным дру
жественным визитом по при
глашению Центрального Ко
митета КПСС, Президиума 
Верховного Совета СССР и Со
ветского правительства.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Указом Президиума Вер

ховного Совета РСФСР за 
заслуги в области сельского 
хозяйства присвоено почет
ное звание заслуженного 
ветеринарного врача РСФСР 
Перевышину Сергею Алек

НАГРАДЫ ВРУЧЕНЫ
Вчера в Свердловском 

Дворце молодежи состоялось 
торжественное собрание моло
дых ученых и специалистов об
ласти, передовиков производ
ства, комсомольского актива, 
посвященное вручению моло
дежных премий обкома 
ВЛКСМ, УНЦ АН СССР и обл- 
совета НТО за работы в об
ласти науки, техники и произ
водства. На собрании было 
также торжественно отмече
но 15-летие областного сове
та молодых ученых и специа
листов.

Со вступительным словом 
выступил секретарь обкома 
ВЛКСМ А. Чемоданов.

Об итогах четвертого обла
стного молодежного конкурса 
работ в области науки, тех
ники и производства, посвя
щенного 60-летию ВЛКСМ,

ЛУАНДА. Органы безо
паске ^ти Народной Респуб
лики Ангола арестовали в 
провинции Бенгела группу 
контрреволюционеров из рас
кольнической группировки 
УНИТА. Как сообщает на
циональное радио, они пыта
лись создать в провинции 
контрреволюционное под
полье для ведения антипра
вительственной пропаганды 
среди населения, организа
ции актов саботажа и дивер
сий на народнохозяйствен-

ПРИЕМ Л. И. БРЕЖНЕВЫМ 
МИНИСТРА ФИНАНСОВ 
И МИНИСТРА ТОРГОВЛИ США
плане могли бы иметь кон
кретные совместные усилия 
обеих стран по сдерживанию 
гонки вооружений, отметил 
Л. И. Брежнев, — и преж
де всего, конечно, заверше
ние без дальнейших прово
лочек подготовки соглаше
ния об ограничении страте
гических вооружений.

Касаясь области торгово- 
экономических связей меж
ду СССР и США, Л. И. 
Брежнев выразил убежде
ние, что они могут приоб
рести значительно более 
широкие масштабы и стать 
важным элементом общего 
улучшения отношений меж
ду двумя странами, если, ко
нечно, будут устранены су
ществующие в этом деле 
препятствия —■ такие, как 
законодательная дискрими
нация в отношении СССР и 
попытки использовать тор
говлю для политического на
жима. Советско-американ
ские торгово - экономиче
ские связи могут разви
ваться нормально лишь на 
основе полного равноправия, 
взаимной выгоды и невме
шательства во внутренние 
дела друг друга.

Союзом и Соединенными 
Штатами Америки.

Л. И. Брежнев подтвердил, 
что Советский Союз, следуя 
своей принципиальной линии, 
активно выступает за добрые 
отношения и мирное сотруд
ничество с США и готов — 
если такую же готовность 
проявит американская сторо
на — совместно работать над 
развитием таких отношений 
на основе полного равнопра
вия и взаимной выгоды в 
интересах народов обеих 
стран, дела международной 
разрядки и мира.

Первоочередной задачей

РОДИНУ
На Внуковском аэродроме, 

украшенном государственны
ми флагами ДРА и СССР, 
H. М. Тараки тепло проводили 
Генеральный секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Прези
диума Верховного Совета 
СССР Л. И. Брежнев, член 
Политбюро ЦК КПСС, Предсе
датель Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгин, член По
литбюро ЦК КПСС, министо 
иностранных дел СССР А. А, 
Громыко, кандидат в члены 
Политбюро ЦК КПСС, первый

сеевичу — главному ветери
нарному врачу производст
венного управления сельско
го хозяйства исполнительно
го комитета Богдановичско- 
го городского Совета народ
ных депутатов Свердловской 
области.

* * *
Указом Президиума Вер

ховного Совета РСФСР за

рассказал заместитель пред
седателя оргкомитета конкур
са, заместитель председателя 
облсовета НТО А. А. Демидов.

Победителям конкурса бы
ли вручены дипломы лауреа
тов

От имени награжденных вы
ступил лауреат первой пре
мии, научный сотрудник Ин
ститута математики и меха
ники УНЦ АН СССР Н. Змат- 
раков.

Лауреатов конкурса поздра-, 
вил исполняющий обязанности 
председателя президиума 
УНЦ АН СССР доктор хими
ческих наук В. И. Кононенко.

Затем слово предоставляет
ся председателю областного 
совета молодых ученых и спе
циалистов доктору техниче
ских наук С. А. Тимашеву. Он 
рассказал о работе совета, 
одного из первых в стране.

нам только что 
|^ообщил' Д • 

л Su I телетайп!
ных объектах, осуществле
ния террористических актов 
против партийных активи
стов и представителей на
родной власти на местах.

ВАШИНГТОН. «Прекра
тить поставки американско
го оружия иранскому режи
му»-, «Американское оружие

СЕГОДНЯ 
es номере:_____ __

Л. И. Брежнев подчерк
нул, что Советский Союз не
изменно выступает за раз
витие добрососедских отно
шений между СССР и США, 
которые могут и должны 
стать надежным фактором 
мира в интересах народов 
обеих стран и всего челове
чества.

Со своей стороны М. Блю
менталь и X. Крепе высказа
лись в пользу взаимных по
исков решения стоящих 
проблем в интересах пози
тивного развития советско- 
американских отношений и 
выразили намерение прави
тельства США содейство
вать этому.

В беседе приняли также 
участие первый заместитель 
министра внешней торговли 
СССР М. Р. Кузьмин, за
меститель министра внеш
ней торговли СССР, совет
ский сопредседатель амери
кано - советского торгово- 
экономического совета В. Н. 
Сушков, помощник Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС А, М. Александров й 
посол США в СССР М. Тун.

в этом плане, подчеркнул 
Л. И. Брежнев, является 
скорейшее завершение под
готовки и заключение нового 
соглашения об ограничении 
стратегических наступатель
ных вооружений.

•Со своей стороны А. Гар
риман выразил мнение, что 
улучшение советско-амери
канских отношений, несмот
ря на различие между пози
циями обеих стран, настоя
тельно необходимо, и выска
зался в пользу того, чтобы 
эти отношения получил« кон
структивное развитие в раз
личных областях.

заместитель Председателя 
Президиума Верховного Сове
та СССР В. В. Кузнецов, кан
дидат в члены Политбюро ЦК 
КПСС, секретарь ЦК КПСС 
Б. Н. Пономарев, другие офи
циальные лица.

На летном поле был выстро
ен почетный караул представи
телей трех видов Вооружен
ных Сил СССР — сухопутных 
войск, Военно-Воздушных
Сил и Военно-Морского Фло
та. Л. И. Брежнев и H. М. Та
раки обошли строй советских 
воинов. Были исполнены Го
сударственные Гимны ДРА и 
СССР.

|ТАСС].

заслуги в области советской 
культуры присвоено почет
ное звание заслуженного ра
ботника культуры РСФСР 
Матюшину Евгению Павло
вичу — преподавателю 
Свердловского музыкального 
училища имени П. И. Бай
ковского, Свердловская об
ласть.

За 15 лет своего с/щестзова- 
ния совет стал настоящим 
штабом, возглавившим работу 
по коммунистическому воспи
танию молодых ученых и 
специалистов, по решению 
важнейших народнохозяйствен
ных задач.

Тепло и сердечно поздра- 
вили сегодняшних «именинни
ков» секретарь комитета 
ВЛКСМ Уралмаша Ю. Чебота
рев и председатель Кировско
го районного совета молодых 
ученых и специалистов Г, Бур
булис.

Председателю областного 
совета молодых ученых и спе
циалистов С. А. Тимашеву был 
вручен Почетный знак ЦК 
ВЛКСМ в честь 60-летия Ле
нинского комсомола, большая 
группа активистов совета на
граждена почетными юбилей
ными грамотами ЦК ВЛКСМ.

Г. СЕРГЕЕВА.

убивает невинных людей»,— 
под такими лозунгами здесь 
состоялась демонстрация 
американской общественно
сти Участники выступления 
решительно осудили интер
венционистские планы Со
единенных Штатов в Иране, 
потребовали от официаль
ного Вашингтона прекратить 
вмешательство во внутоен- 
ние дела других стран, пре
доставить возможность иран
скому народу самому решать 
свои дела

(ТАСС, 7 декабря).
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В предыдущем номере мы рассказывали о том, как поставлена работа по общест
венному смотру экономии и рационального использования рабочего времени, энерге
тических и материальных ресурсов в одной из «средних» в этом отношении комсо
мольских организаций — на Свердловском камвольном комбинате. Но в области есть 
организации, где накоплен значительный положительный опыт в этом деле. Недавно 
бюро Свердловского обкома ВЛКСМ рассмотрело и в основном одобрило работу по 
смотру в Полевской городской комсомольской организации. Были отмечены и неис
пользованные еще возможности. Сегодня мы рассказываем о формах ‘участия в 
смотре молодежи Полевского.

УЧИМСЯ
ХОЗЯЙСТВОВАТЬ

С января в нашем городе 
идет общественный смотр. На 
совместном заседании бюро 
горкома КПСС, горисполкома 
и бюро горкома ВЛКСМ было 
принято постановление и раз
работано положение о смот
ре. Затем прошли совместные 
заседания партийных, проф
союзных и комсомольских ко
митетов, рабочие, партийные, 
профсоюзные и комсомоль
ские собрания.

Горком ВЛКСМ и комитеты 
ВЛКСМ на местах разработа
ли и свое положение о со
ревновании комсомольских 
организаций, штабов «КП», 
молодых рационализаторов, 
КМК за наибольший лицевой 
счет экономии. В организа
циях созданы штабы по под
ведению итогов соревнова
ния, разработаны меры мате
риального и морального по
ощрения.

Комсомольские организа
ции, включаясь в смотр, при
няли повышенные соцобяза
тельства. Так, молодежь Се
верского трубного решила 
внести в комсомольскую ко
пилку 200 тысяч рублей, в том 
числе 100 тысяч — по лице
вым счетам экономии КМК, 
70 тысяч — от внедрения рац
предложений, поданных моло
дыми рабочими и инженера
ми.

Горком ВЛКСМ на заседа
ниях бюро не раз рассматри
вал вопросы участия комсо
мольских организаций в 
смотре. В мае анализирова
лась работа Северского труб
ного и Полевского криолито- 
вого заводов по смотру. От
мечались успехи молодежи 
этих предприятий, вскрыва
лись и отдельные недостатки. 
Так, комитету ВЛКСМ Север
ского трубного было указано 
на недостаточную работу по 
созданию постов качества. 
После этого на участках, вы
пускающих основную продук
цию, были созданы такие по
сты, сейчас их на заводе бо

лее тридцати. Повысилось ка
чество продукции, сведены до 
минимума рекламации. Сде
лан комсомольский стенд по 
смотру.

В августе на заседании бю
ро горкома ВЛКСМ был рас
смотрен вопрос об участии в 
смотре молодежи завода же
лезобетонных изделий. Были 
отмечены рейды «КП» завода 
по смотру, работа с молоды
ми рационализаторами, указа
но и на недостатки: слабую 
гласность рейдов, узкий круг 
людей, которые участвуют в 
смотре.

А в сентябре мы провели 
пленум горкома ВЛКСМ, где 
речь шла об участии молоде
жи города в борьбе за повы
шение эффективности произ
водства и качества выпускае
мой продукции. Основной 
упор был сделан именно на 
проведение общественного 
смотра. Отмечалась слабая ра
бота по смотру, по созданию 
КМК в объединении «Полевск- 
лес», на автобазе № 10, По- 
левском машиностроительном 
заводе и ряде других органи
заций. Много предстоит сде
лать и по улучшению нагляд
ной агитации.

Успех смотра во многом 
зависит от боевитости «Ком
сомольского прожектора». В 
городе действуют 533 штаба, 
отряда и поста «КП». Прове
дено 1212 рейдов и проверок; 
внедрение предложений, вне
сенных «прожектористами», 
уже принесло в комсомоль
скую копилку около 50 тысяч 
рублей. Проводились рейды 
по контролю за внедрением 
рацпредложений молодежи, 
по использованию металла, 
обеспечению ввода в строй 
действующих важнейших объ
ектов, по расходованию элек
троэнергии, горюче-смазочных 
материалов...

В октябре было проведено 
совместное заседание город
ского комитета народного 
контроля и бюро горкома 

ВЛКСМ. Рассмотрен опыт сов
местной работы народных 
контролеров и «прожектори
стов» на Полевском криоли- 
товом заводе и в орсе Север
ского трубного завода. Этот 
опыт рекомендован для рас
пространения и в других ор
ганизациях.

Но мы понимаем, что «КП» 
пока не использовал все свои 
резервы. Допускается пере
расход электроэнергии в сов
хозе «Северский», перерасход 
черных металлов за третий 
квартал допущен на трубном 
заводе, бензина и топлива — 
в объединении «Полевсклес», 
на металлозаводе. И задача 
«прожектористов» — помочь 
коллективам этих предприя
тий добиться экономии элек
троэнергии, сырья и материа
лов.

Большое значение для улуч
шения качества продукции, 
соблюдения режима экономии 
имеет профессиональная под
готовка молодых рабочих. Ре
гулярно проводятся на пред
приятиях конкурсы, турниры 
среди молодых токарей, сле
сарей, каменщиков, продав
цов... Победители заводских 
конкурсов потом выступают в 
городских турнирах.

Активно участвуют в смотре 
Комсомольск© - молодежные 
коллективы. В 54 КМК города 
трудятся 823 человека. Рабо
тают они по принципу коллек
тивной моральной и мате
риальной ответственности за 
состояние трудовой и общест
венной дисциплины. Среди 
этих бригад развернуто сорев
нование за наибольший лице
вой счет экономии. Победите
лем в городском соцсоревно
вании стал КМК электросвар
щиков А. Неуймина с Север
ского трубного завода. На ли
цевом счету этой бригады 
более 13 тысяч рублей.

Рапортовала о выполнении 
задания трех лет пятилетки 
комсомольско - молодежная 
бригада подготовителей ста

леразливочных канав Н. Нем
кова из мартеновского цеха 
Ссзерского трубного завода. 
На их лицевом счету* 3836 руб
лей. Всего на лицевые счета 
КМК занесено уже около 100 
тысяч рублей.

Однако мы не считаем, что 
использовали все резервы ра
боты с КМК. Из 54 КМК 41 
бригада работает на Север
ском трубном заводе, лишь 
два коллектива поддержали 
инициативу «Пятилетнее зада
ние бригады — меньшим сос
тавом», нет пока ни одного 
комсомольско - молодежного 
коллектива, который бы рабо
тал с паспортом комсомоль
ской гарантии качества.

На заседании бюро област
ного комитета ВЛКСМ кроме 
этих были отмечены также и 
другие недостатки, над устра
нением которых нам следует 
еще немало поработать. Да
леко не все молодые труже
ники города имеют лицевые 
счета экономии. Лишь десять 
молодых рабочих получили 
право ставить на своей про
дукции личное клеймо ОТК.

Недостаточно вовлечены в 
смотр малочисленные органи
зации и организации сферы 
обслуживания. А таких орга
низаций много. Среди моло
дежи велики еще потери ра
бочего времени, что свиде
тельствует о том, что комсо
мольские организации слабо 
участвуют в реализации комп
лексной программы ускорен
ного роста производительно
сти труда и рационального ис
пользования - трудовых ресур
сов. Не все комитеты, бюро 
ВЛКСМ продуманно провели 
отчеты и выборы. В таких ор
ганизациях эта важная кампа
ния не послужила росту ак
тивности молодежи в смотре.

Но, несмотря на недостатки, 
на неиспользованные пока в 
ходе смотра резервы, уже 
можно подводить итоги, от- и 
метить успехи комсомольских h 
организаций Северского труб
ного, металлофурнитурного 
зародов, завода железобетон
ных изделий, «Горгаза».

В ходе смотра молодые ра
ционализаторы города подали 
1800 предложений, 773 из них 
внедрены в производство с 
годовой эффективностью 
545,6 тысячи рублей. Открыто 
345 коллективных и индиви
дуальных счетов экономии, на 
которые внесено 215 тысяч 
рублей. Молодые рабочие и 
специалисты, включаясь в 
смотр, начинают жить инте
реснее, полнее, чувствуют се
бя настоящими хозяевами на 
предприятии.

В. КОЛМОГОРОВ, 
первый секретарь 

Полевского горкома 
ВЛКСМ.

ОПЕРАЦИЯ юнармейиев
«Дорогой героев» прово

дится в январе—феврале 
1979 года с целью дальней
шего усиления работы по 
воспитанию юношей и деву
шек на революционных, бо
евых и трудовых традициях 
советского народа, подготов
ки молодежи к защите Роди
ны.

В операции «Дорогой геро
ев» участвуют юноши и де
вушки— юнармейцы игры «Ор
ленок» в составе взводов 
классоз и групп средних 
школ, профтехучилищ, техни
кумов.

Юнармейские подразделе
ния в ходе операции прово
дят следующую работу:

— совершают лыжные по
ходы по местам революцион
ной, трудовой и боевой славы 
советского народа на террито
рии своих районов и облас
тей;

— организуют встречи с ве
теранами партии, комсомола, 
Вооруженных Сил, ДОСААФ, 
войны и труда, записывают их 
воспоминания;

— оказывают помощь инва- 
-лидам войны и труда, семьям 
погибших воинов, семьям вои
нов, проходящих службу в 
Вооруженных Силах СССР;

— устанавливают и приво
дят в образцовый порядок 
мемориальные знаки в честь

ГОРИЗОНТЫ 
НЕЧЕРНОЗЕМЬЯ УДАРНЫЙ КОМСОМОЛЬСКИЙ

ПОЛОЖЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОПЕРАЦИИ «ДОРОГОЙ ГЕРО

ЕВ», ПОСВЯЩЕННОЙ 61-Й ГОДОВЩИНЕ ВООРУ
ЖЕННЫХ СИЛ СССР

ратных подвигов советских 
воинов;

— собирают документы и 
реликвии об истории Совет
ских Вооруженных Сил, о му
жестве и героизме защитни
ков нашей Родины, тружени
ках тыла, о боевом пути во
инских частей и соединений;

— организуют тематические 
вечера, митинги, шествия к 
памятникам, обелискам, уста
навливают почетный караул;

— выступают с концертами 
художественной самодеятель
ности, с беседами о трудовых 
и ратных подвигах советского 
народа, о героях—воспитанни
ках Ленинского комсомола;

—■ посещают воинские час
ти, военные учебные заведе
ния, встречаются с воинами 
Вооруженных Сил СССР;

— организуют военно-спор
тивные соревнования (лыжные 
гонки, стрельба из малокали
берного оружия, метание гра
наты, мЗрш-броски в противо

газах, оказание первой меди
цинской помощи, тактические 
игры на местности).

В ходе операции юнармей- 
цы ведут дневник, выпускают 
«боевые листки», по окончании 
оформляют фотостенды, экра
ны игры «Орленок». Собран
ные документы и реликвии о 
подвигах старших поколений 
передаются в общественные 
музеи.

По решению штаба баталь
она лучший взвод направляет 
донесение в Главный штаб 
игры «Орленок», подписанное 
командиром ч комиссаром.

Общее руководство операци
ей осуществляют штабы ба
тальонов игры «Орленок» 
школ, профтехучилищ, техни
кумов, районные, городские 
штабы.

При подведении итогов учи
тывается содержание проде
ланной работы в ходе опера
ции, результаты военно-спор
тивных соревнований и выпол- 

некие каждым юнармейцем 
взвода норматива-соревнова
ния двух лыжных походов 
общей протяженностью не ме
нее 60 километров.

Лучшие взводы награжда
ются дипломами Главного 
штаба Всесоюзной игры «Ор
ленок» и книгами, подписан
ными ветеранами Вооружен
ных Сил СССР.

Консультанты юиармейскнх 
взводов, организаторы опера
ций в районах, городах, жур
налисты, широко освещавшие 
ход операции в периодичес
кой печати, по радио и теле
видению, награждаются па
мятным знаком Главного шта-, 
ба Всесоюзной игры «Орле
нок».

Донесения юнармейских 
подразделений о ходе опера
ции направлять в Главный 
штаб игры «Орленок» к. 1 
февраля. Итоговые донесения 
взводов (с приложением фо
торепортажей, альбомов), 
представления на награжде
ние организаторов операций, 
журналистов (с приложением 
газетных , и других материа
лов) направлять до 15 марта 
1979 года по адресу: Москва, 
Центр, Лучников переулок, 2, 
Главный штаб игры «Орле
нок».

Областной штаб игры 
«Орленок».

В Костромской области с 
подъемом трудятся на освое
нии Нечерноземья бойцы Все
союзного ударного комсомоль
ского отряда имени 60-летия 
ВЛКСМ. Здесь создается ..база 
«Главнечерноземводстроя», ко
торая будет обеспечивать мате
риалами и ионструкциями мно
гие стройплощадки зоны.

Юноши и девушки умело ра
ботают штукатурами, маляра
ми, бетонщиками, плотниками. 
Не имеющие строительных спе
циальностей овладевают ими, 
совмещая работу с учебой на 
курсах.

Бойцы ударного отряда сра
зу же включились в жизнь 
комсомола области. Созданы 
первичные организации, избра
ны штабы «Комсомольского 
прожектора», советы общежи
тий.

НА СНИМКЕ: члены штаба 
«Комсомольского прожектора» 
(слева направо) — комиссар 
отряда Валентина Субботина и 
штукатуры Мара Игизбаева 
и Елена Мочалова оператив
но освещают ход социалисти
ческого соревнования среди 
бойцов ударного отряда.

Фотохроника ТАСС.

СУДЬБА МОЯ — СЕЛО

ПРИЗВАНИЕ- 
КОМБАЙНЕР

АНКЕТНЫЕ ДАННЫЕ. Фа
милия, имя, отчество — Бах- 
терев Дмитрий Иванович. Год 
рождения — 1952. Партий
ность — коммунист. Профес
сия — комбайнер...

«Собственно говоря, ком
байнером я стал только четы
ре года назад. А до этого ра
ботал столяром в совхозе 
«Россия». К запаху свежей 
древесной стружки привык с 
детства. Так постоянно пахли 
руки отца. Часами я мог 
смотреть, как его умелая ра
бота превращала обычный 
кусок дерева в красивую 
вешь, И поэтому, когда при
шла пора мне самому выби
рать жизненную тропку, я 
долго не раздумывал. Решил, 
буду столяром. Видимо, что- 
то передалось мне от отца. 
Быстро получил четвертый 
разряд. Заработок, вроде, не
плохой, работа не пыльная, 
нормированный рабочий день. 
Всегда дома. Что еше надо?

А все-таки другой раз по
падешь в столовой за один 
стол с кем-нибудь из механи
заторов, ■ слушаешь его сбив
чивый рассказ о суматошном 
рабочем дне во время жатвы 
или вспашки зяби, слушаешь и 
завидуешь. Вот ведь кто в 
самом деле на передовой бит
вы за урожай. А я? В лучшем 
случае, где-нибудь в третьем 
эшелоне. Короче, думал-думал, 
да и подался на курсы меха
низаторов. Учились по суббо
там при машинно-тракторной 
мастерской совхоза. Потом эк
замены, первые дни работы...

Надолго запомнится первая 
жатва. Комбайн мне дали — 
хоть сегодня па металлолом 
списывай, хоть через день. И 
хотя больше пришлось под 
комбайном лежать, чем в поле 
работать, благодарен я тому 
ветерану полей. Пришлось 
тогда 'весь агрегат перебрать 
своими руками. И хотя моя 
фамилия по итогам той убо
рочной была гораздо ближе к 
концу списка молодых ком
байнеров, чем к началу, я 
многому научился. Готовя 
комбайн к следующей жатве, 
уже знал, где у пего уязви
мые места, от какого узла 
можно ждать «сюрприза». А 
готовиться приходилось осо
бенно тщательно: я уже знал, 
что поставят меня на обмо
лот валков. Эту операцию, 
как правило, доверяют только 
опытным.

В прошлом году мне уда
лось быть первым среди мо
лодых комбайнеров Каменско
го района. Секпета никакого 
пег. Во-первых. предельно 
стапательно подготовил ком
байн. А потом, может быть, 
немного меньше других сидел 
у костра в ненастье, а почаще 
копался в своей «Ниве».

Нынешней весной вызывает 
меня к себе главный инженер 
совхоза Геннадий Иванович 
Бастриков. «Ну как, Дмитрий, 
с железом-то интересней во
зиться, чем с деревом? Реши
ли мы направить тебя в Ка
мышлов. Там па днях начнутся 
занятия на курсах комбай
неров, которым предстоит ра
ботать на новых комбайнах 
«Колос». Учись как следует, 
приезжай специалистом. Чуть 
чего, будем у тебя консульти
роваться».

От совхоза нас поехало 
трое. Двое — мои сверстни
ки, третий — один из самых 
опытных механизаторов наше
го района, победитель про
шлогоднего соревнования «Жа
тва-77» Виктор Павлович 
Ловцов. Днями мы занима
лись, осваивали новый ком
байн, а вечерами слушали 
рассказы Ловцова, познавали 
тонкости механизаторской про
фессии.

Накануне жатвы собрали 
нас на районный слет ком
байнеров. Товарищи по рабо
те 'выступали, делились пла
нами. И вдруг поднимается на 
трибуну незнакомый механи
затор. «Вызываю, — говорит,— 
на социалистическое соревно
вание обладателя прошлогод
него приза имени Героя Со
циалистического Труда Глу
харева комбайнера совхоза 
«Россия» Дмитрия Бахтере- 
ва». В перерыве подошел к 
своему сопернику, познако
мился с ним.' Иван Логинов, 
тоже молодой коммунист, ра
ботает комбайнером в совхозе 

.«Бродовской» нашего района. 
С тех пор мы стараемся вни
мательно следить за работой 
друг друга. В нынешнем го
ду удача сопутствовала мне. 
но что будет дальше —■ пока
жет предстоящая битва.

Был у меня соперник и в 
нашем уборочно-транспортном 
комплексе. Володя Попов, мой 
одногодок. Он работает в Ка
менском районном объедине
нии «Сельхозтехника», но вот 
уже второй год подряд при
ходит к нам в хозяйство, что
бы помочь убрать урожай. Па
рень он на редкость добросо
вестный. А уж технику знает, 
как немногие другие... Почти 
на равных мы закончили ны
нешнюю страду». „
Рассказ комбайнера записал

Е. КОЛЕЗЕВ.
ОТ АВТОРА. В этом году 

жатва была одной из самых 
сложных за прошедшее вре
мя. Но Дмитрий Бахтерев 
снова блеснул мастерством. 
За сезон он намолотил окол.с 
11000 центнеров зерна и стал 
призером областного соревно
вания молодых #механизаторов

В КОНЦЕ письма вме
сто подписи стояли 

инициалы: В. И. Е. и до
машний адрес: Алапаевский 
район, п. Верхняя Синячиха, 
улица; номер дома, квар
тира.

Письмо умное, грамот
ное. Шесть страниц из 
школьной тетради в клеточ
ку, исписанных аккуратным 
почерком. Начиналоеь так:

«Когда вы получите это 
письмо-исповедь, меня, воз
можно, уже не будет в жи
вых. Жизнь моя предрешена, 
и я решил свести с ней сче
ты».

Такне письма получаешь 
не часто.

Срочно звоню в Алапа
евск. Узнаю полное имя ав
тора этого страшного по
слания. Первый. главный 
вопрос: жив? Жив. Пока 
жив.

Немедленно собираюсь в 
дорогу.

...— Вы из редакции?!
— Из редакции.
— Проходите. Я Людми

ла Аркадьевна Евтюгина. 
Вовкина тетя. Здрасте. Вов
ка еще спит. Сейчас под
ниму.

Жив. И на этом спасибо.
Евтюгин вошел тихохонько 

и тихохонько сел на крае
шек дивана за широкой спи
ной тетки. Худой, бледный, 
длинноволосый юноша, по
хожий на хрупкую девушку. 
24 года, а на вид 16, ну от 
силы —• 18.

Он долго молчал. Говори
ла тетя.

Я слушал. Я очень хотел 
услышать Евтюгина. И ус
лышал. Во-первых, говорил 
он, письмо в редакцию он 
написал «по пкянке», чем 
дал понять, что исповедь 
его всерьез можно не вос
принимать — «сводить сче
ты с жизнью» он не собира
ется. а все остальное в пись
ме — правда, только правда.

«У меня было трудное дет
ство. Собственно, детства, 
безоблачного, счастливого, 
радостного детства, обстав
ленного заботой, лаской се
мейного благополучия, тако
го детства у меня не было.

Отца я не помню. Мать бы
ла лишена родительских 
прав, когда мне было семь 
лет. Десять лет я воспиты
вался в детских домах, ин
тернатах...»

Отрывок из письма. Серд
це сжимается от таких строк. 
Пьяница-отец. непутевая 
мать. Мрачная картина. Так 
это было. Так формировался 
характер Владимира, чело
века самолюбивого, легко 
ранимого, восприимчивого на 
грубое и ласковое слово.

«У меня сложный, проти
воречивый характер. Я мо
лод, а уже апатия ко всему, 
инфантильность. Сильной во
лей я не обладаю. Постоян
ная борьба за самоутвержде
ние в детском возрасте, неза
служенные подзатыльники от 
ребят постарше выработали 
во мне рефлекс делать все

наоборот, назло тем, кто пы
тается оказать на меня хоть 
малейшее давление».

Точное наблюдение над 
самим собой. Я убедился в 
этом, беседуя с людьми, 
знающими Володю.

Письмо искреннее. Оно 
существенно дополняет Ев
тюгина «живого», сидящего 
передо мной за круглым до
машним столом с погасшей 
сигаретой в нервных паль
цах.

-------------------------------------------------------- ПИСЬМО ПОЗВАЛО В ДОРОГУ ----------------------------------------------------

«ДЕЛО» ЕВТЮГИНА
Редкой судьбы человек, 

что и говорить. Сложной. 
И прожил-то еще всего 
ничего, а хлебнул забот и 
хлопот предостаточно. Не по
завидуешь. Нет, он не жалу
ется на судьбу. Тут жалуй
ся не жалуйся — дети не 
выбирают себе родителей. 
Он, Владимир Евтюгин, 
ищет понимания, присталь
ного внимания со стороны 
окружающих к своей персо
не. Вообще, он вправе это 
делать — мы живем в самом 
гуманном обществе на земле, 
в обществе, где человек — 
ценность непреходящая, где 
главная цель — забота о 
человеке.

Позиция Владимира Ев
тюгина: на Верхнесинячи- 
хинском фанерном комбина
те, где он работал, против 
него организована кампания 
травли, от него хотят изба
виться всеми правдами и 
неправдами, а он считает 
себя человеком рабочим, лю
бит комбинат и хочет на нем 
работать.

Теперь — о позиции ад
министрации комбината. Вот 
она. лаконичная и ясная: 
Евтюгин — злостный про
гульщик, начинающий ту
неядец и, увы, выпивоха. Да 
что там говорить — .к при
езду корреспондента в Верх
нюю Синячиху рабочего 
Владимира Евтюгина уже во 
второй раз уволили за про
гулы.' Это, собственно, и 
толкнуло Владимира взять
ся за письмо в редакцию.

После первого увольнения 
Евтюгина «по, статье» адми
нистрация комбината вздох
нула свободно. Но... Стоп!

Здесь нужны разъясне
ния. Ответим на вопрос: 
почему рабочего Владимира 
Евтюгина уволили с комби
ната в первый раз?

Владимир мнит себя боль
ным. Он много рассказал 
мне о своей «болезни», ста
рательно замалчивая основ
ное: диагноз. Ладно. Пусть 
это остается на его сове
сти — в конце концов, он 
вправе не говорить и об 
этом. Я верю в то, что Ев
тюгин болеет не по возрасту 
часто, что Евтюгин физиче
ски слабый человек. И адми

нистрация фанерного комби
ната, думаю, в это тоже ве
рит. Но у производства свои 
законы — прогулявший по 
болезни человек обязан до
кументально оправдать свои 
прогулы. Проще говоря — 
принести больничный лист.

Евтюгин не сделал и этой 
простой вещи.

После первого увольнения 
Евтюгина «по статье» адми
нистрация комбината вздох

нула свободно. И это плохо. 
Плохо то, что не огорчилась 
за парня, рассталась с ним 
спокойно и просто — чело
век пришел и ушел, его ме
сто займет новый.

У производства свои за
коны —■ все верно. Скажем, 
переведи Евтюгина на лег
кую работу (примите во вни
мание известную относитель
ность понятия «легкая рабо
та.»), освободи его от работы 
в ночную смену (из чисто 
человеческих, не админи
стративных соображений — 
у Евтюгина не было и нет 
медицинского освобождения), 
иначе говоря, пересади это 
хрупкое растение из огород- 
'ной грядки в оранжерею бо
танического сада, — дру
гой рабочий (а чем он ху
же?) должен был бы выхо
дить в ночную смену два 
раза подряд. У производст
ва свои законы — верно. 
Но...

Евтюгин был в коллекти
ве. Был — формально. А 
на деле? На деле он был бал
ластом, соринкой в глазу, 
белой вороной. Что в кол
лективе знали о парне? То, 
что у него есть ноги, руки, 
зарплата, тетка... Что еще? 
Да ничего! Чем он живет, 
чем дышит? Куда идет после 
смены, о чем думает? Как 
он жил раньше? В завкоме 
профсоюза его знают как 
несостоявшегося рабочего. В 
комитете комсомола его во
обще не знают(!). А ведь он 
комсомольского возраста. 
На него смотрели только как 
на «производительную си
лу». говоря языком полит
экономии.

Евтюгин не похож на нас 
с вами: у парня было труд
ное детство, нет родителей. 
Он не похож на нас своим 
прошлым. а настоящего-то 
у него еще, по существу, и 
не было. На него нельзя 
смотреть как на себе подоб
ного — подобия-то, повто
ряю, нет. Я не предлагаю с 
ним нянчиться — ни в коем 
случае. Я предлагаю самое 
простое — ин-ди-ви-ду-аль- 
ный подход. Это так же ба
нально, как и сложно. Ну 
а кто сказал, что воспита
ние — это легко?

Но воспитание — это и 
самовоспитание. До поступ
ления на фанерный комбинат 
у тебя, Володя, было время 
заявить о себе как о рабо
чем человеке. Каждый спо
собный к труду человек в 
нашем обществе обязан тру
диться, обязан соблюдать 
Кодекс законов о труде. 
Человек ежедневно, ежечас
но пишет свою биографию.

И если не задалась жизнь в 
начале пути, да еще по при
чинам, от тебя не завися
щим, это совсем не значит, 
что и продолжение ее обя
зательно должно быть про
должением этого начала.

Свою рабочую биографию, 
Володя, вспомни, ты начал 
зимой 1972 года в переплет
ном цехе типографии 
«Уральский рабочий» в 
Свердловске. (Евтюгин за
кончил Свердловское поли
графическое училище). Вес
ной следующего года твоя 
трудовая биография пре
рвалась — ты ухаживал за 
больной матерью (которая 
вдруг вспомнила о тебе). 
Затем — полгода работы на 
Верхнесинячихинском пром
комбинате, потом... Потом, 
увы, пробел: с августа 1974 
по февраль 1975 года.

Нет, Владимир, ты не 
убедил меня в том, что лю
бишь и хочешь работать. А 
нерабочий человек, он как 
медуза — у него лица нет. 
Твой труд — твое лицо. 
Твой труд — твое собствен
ное «я». У тебя этого нет. 
Вся материальная и духов
ная культура предполагают 
как непременное условие 
активную социальную жизнь 
людей, в этом — главная 
особенность деятельности, 
труда.

Мы бродили с тобой, Во
лодя, по поселку, а навстре
чу нам шли с работы моло
дые рабочие люди. Люди, 
честно выполнившие свой 
трудовой, гражданский долг. 
Многих из них ты знаешь по 
именам, почти всех — в ли
цо. И тебя, конечно, тоже 
знают. Ты проходишь мимо 
них и прячешь глаза, а они 
с гордостью смотрят в гла
за друг другу. Дома их 
ждут другие дела и заботы, 
а завтра они снова войдут 
в цех и будут работать и. 
значит, строить себя как лич
ность. У этих людей крепко 
сознание своей самоценно
сти. сознание того, что все 
они — рабочие люди; прино
сят реальную, конкретную 
человеческую пользу.

Ты проходишь мимо них, 
Владимир, и прячешь глаза, 

а они с гордостью смотрят 
в глаза друг другу. Воспи
тание — это прежде всего 
самовоспитание. Ты, требуя 
уважения к себе,'научившись 
тонко понимать себя, не на
учился главному — пони
мать и уважать людей. От
сюда и такое к тебе отно
шение.

После первого увольнения 
Евтюгина «по статье» уси
лиями тети, Людмилы Ар
кадьевны, секретаря партко

ма комбината Анатолия Да
ниловича Коротченко — че
ловека опытного и душев
ного, Владимира снова при
няли на работу. (Это был, 
пожалуй, первый и послед
ний случай, когда молодого 
Евтюгина попытались по
нять).

С 20 марта до 12 апре
ля 1978 года Евтюгин ра
ботал нормально, без при
ключений, что называется. 
Парень, видимо, решил «на
чать жизнь сначала», взялся 
за дело, и это неплохо у него 
получалось. Но вот 12 апре
ля схватил пневмонию в тя
желой форме и слег в боль
ницу. Почти месяц (до чет
вертого мая) пролежал в 
больнице, а с пятого (как 
указано в больничном листе) 
врач 3. А. Павлова выписа
ла Евтюгина на работу. К 
слову, один штрих: почти 
месяц парень лежал в боль
нице и никто из сослуживцев 
не навестил больного. Это 
же так мало — четверть ча
са постоять под окном боль
ничной палаты, справиться о 
здоровье и. уходя, оставить 
на тумбочке три яблока. Не 
в яблоках дело, конечно. До
рого внимание, доверие. Кто 
знает, может быть, и Ев
тюгин после такого визита 
взглянул бы на мир други
ми глазами.

Но, как бы там ни было, 
бледный, непоппавившийся 
после болезни Евтюгин пя
того мая (согласно больнич
ному листу) из минуты в ми
нуту пришел в цех. (Рискуя, 
надо сказать, снова просту
диться на сквозняке). Как и 
полагается в таких случаях, 
больничный лист рабочий 
Евтюгин сдал своему непо
средственному начальнику— 
мастеру клеевого цеха T. С. 
Каретниковой. Листик бы 
этот взять, посмотреть, да 
сдать его куда положено для 
оплаты — так ведь? Ан нет. 
Мастер Каретникова боль
ничный не взяла, сказав при 
этом примерно следующее: 
«Больничный твой, Евтюгин, 
мне не нужен. Мы его 
(кто — «мы»?) аннулируем, 

так как тебя, Евтюгин, во 
время болезни видели (кто 
видел?) пьяным. Вообще, ты 
уволен — иди отсюда».

Вообще-то у Евтюгина 
вспыльчивый, неуравнове
шенный характер. Но тут он 
«проглотил язык». И ушел.

Уважаемая всеми мастер 
Каретникова ни на секунду 
не сомневалась в том, что 
поступила правильно: Евтю
гин, по общему мнению, ло
дырь из лодырей, иногда мо
жет и в бутылочку загля
нуть, и вообще — хватит с 
ним нянчиться, гнать его в 
шею...

После разговора с масте
ром Евтюгин ушел домой. 
И с этого же дня в учетном 
табеле против его фамилии 
вплоть до 17 августа (дня 
официального увольнения) 
проставлены прогулы.

Ни о больничном листе, 
ни о разговоре В. Евтюгина 
с T. С. Каретниковой в зав
коме, во главе с его пред
седателем В. Д. Кушнико
вой, не знали — Евтюгин в 
завком не обращался и сло
ва мастера Каретниковой 
принял за окончательное и 
бесповоротное решение, ко
торое «обжалованию не под
лежит».

Больничный лист Евтю- 
гину, конечно, оплатят — 
дело не в этом. Дело в прин
ципе, а принцип такой: на 
комбинат, в рабочий коллек
тив. пришел рабочий Влади
мир Евтюгин и должен был 
стать частицей этого коллек
тива. У парня есть свой ха
рактер, своя судьба. Слож
ный характер, непростая 
судьба. Поначалу парень 
«наломал дров» и вконец 
поссорился с коллективом. 
И на комбинате сделали все 
возможное и невозможное, 
чтобы от него избавиться, 
вместо того, чтобы разо
браться в парне, помочь, по
пытаться понять и, поняв, 
подсказать, поддержать, а не 
ставить подножку.

А Евтюгин... Евтюгин ис
кал понимания, потому и 
ошибался в жизни так часто. 
Но вот в чем внутренний 
конфликт, противоречие его 
характера — научившись 
тонко понимать себя, требуя 
уважения к своей персоне, 
Евтюгин не научился ува
жать людей сам. Вот этому- 
То его и надо было научить.

Человек среди людей не
измеримо сильнее, чем один 
на один с собой.

...Когда я уезжал, мне 
пообещали, что о Евтюгине 
и вместе с Евтюгиным со
стоится серьезный разговор 
в директорском кабинете. Я 
понял так, что это будет по
пытка сделать шаг навстре
чу молодому человеку.

С. РЫКОВ, 
наш спец. корр.

Верхняя Синячиха, 
Алапаевский р-н.
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ МИРОВОЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ

ИСПОВЕДЬ,
РОЖДЕННАЯ ЖИЗНЬЮ

Так назвал новую книгу Лео
нида Ильича Брежнева «Цели
на» народный деятель культу
ры НРБ, Герой Социалистиче
ского Труда Тодор Генов.

«Целина» покоряет жизнен
ным многообразием, сильными 
человеческими образами и
переживаниями, отмечает
Тодор Генов. — В ней мы на
ходим отражение глубинных 
процессов социалистического 
развития, которые особенно 
близки нам, аналогичных тем, 
которые мы сейчас пережива
ем. То, о чем рассказывает 
Леонид Ильич Брежнев, близ
ко и дорого нам, потому что 
жизнь Советской страны, ее 
успехи и впечатляющие со-
циалистические завоевания

датель аграрно-промышленно
го комплекса Провадия, Ге
рой Социалистического Труда 
НРБ инженер Весел Манолов.— 
На меня, сельскохозяйствен
ного руководителя, особенно 
сильное впечатление произве
ли те части книги, в которых 
Леонид Ильич рассказывает о 
людях. Партийный подход, вы
сокая взыскательность и прин
ципиальность в сочетании с 
внимательным отношением к 
человеку, с заботой о его бы
те и личном счастье отлича
ют каждый шаг Леонида Иль
ича Брежнева, а это, в свою 
очередь, гарантирует точный 
подбор и включение в актив
ную работу преданных свое-

ТВОЙ РОВЕСНИК 
ЗА РУБЕЖОМ

Знойным, безоблачным

всегда вдохновляли и вдох-
новляют нас».

Книга «Целина» 
на в центральных 
гарии, отрывки из 
ды о ней можно

опубликова- 
газетах Бол- 
нее и бесе- 
слышать по

радио и телевидению, ее об
суждают в аграрно-промыш
ленных комплексах и в цехах 
различных предприятий, в 
институтских аудиториях и, ко
нечно, в творческих союзах, в 
партийных организациях.

«Перед нами вновь страни
цы, написанные с трепетом и 
волнением, с вдохновением, 
простотой и мастерством, — 
страницы «Целины» Леонида 
Ильича Брежнева, — отмечает 
первый секретарь Толбухин- 
ского окружного комитета 
БКП Димитр Димитров.— Это 
великолепная публицистика, 
которая ярко рисует подход 
партии Ленина к человеку, к 
героическому труду советско
го народа, к целине как к ис
точнику получения народного 
богатства, это и свидетельство 
умения Леонида Ильича уви
деть и выделить проблему, 
сплотить огромную массу лю
дей, приехавших в Казахстан, 
вооружить их конкретной про
граммой».

«Огромным воспитательным 
зарядом насыщена новая кни
га Леонида Ильича Брежнева 
«Целина», — говорит предсе-

В БРАТСКИХ СТРАНАХ 
СОЦИАЛИЗМА

Морские линии-
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вой необходимости и на про
езд в общественном транс
порте.

Власти жестоко расправи
лись тогда с участниками 
манифестации. Стянутые к 
центру города отряды поли
ции и воинские части полу
чили приказ стрелять по де
монстрантам. Итог этих кро
вавых событий: 50 убитых, 
сотни раненых, за решетку 
брошено более 800 человек.

Одновременно в стране 
активизировали свою дея
тельность фашистские эле
менты. Вооруженные банди
ты из правоэкстрсмистских

МОЛОДЕЖЬ НЕ СЛОМЛЕНА

в
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му делу и всесторонне 
готовленных партийных

под- 
и

сельскохозяйственных работни
ков, приехавших на целину по 
призыву партии с тем, ч^обы, 
как на фронте, выполнить свой
долг перед Родиной».

Во всех высказываниях о
новой книге Леонида Ильича 
Брежнева отмечается ее не-

днем по немноголюдным ули
цам города Гватемала быст
ро шел высокий молодой че
ловек. Он был недалеко от 
здания университета, когда 
из проезжавшего мимо' авто
мобиля раздалась короткая 
автоматная ' очередь. К исте
кающему кровью юноше под
бежали прохожие, однако 
спасти его было уже невоз
можно. А автомобиль с убий
цами между тем затерялся в 
лабиринте узких улочек.

Так средь бела дня в сто-

лице Гватемалы был убит 
генеральный секретарь Ас-

антинародной политики

разрывная связь с двумя
предыдущими книгами — 
«Малая земля» и «Возрож
дение».

«Целина» и другие две кни
ги эпической трилогии Леони
да Ильича Брежнева — это 
своеобразный учебник жизни 
и для нынешнего и для завт
рашнего поколений, — под
черкивает один из руководи
телей Болгарского земледель-
ческого народного союза Хри
сто Стоянов. — И
общечеловеческое,

этом ее 
интерна-

циональное значение».
Так же высоко оценивают 

новое произведение Л. И. 
Брежнева все болгарские чи
татели, успевшие с ним позна
комиться. Об этом свидетель-
ствуют тысячи и тысячи 
трудящихся в редакции 
и журналов, на радио 
левидение, в партийные

писем 
газет 

и те- 
орга-

низации. Интерес к «Целине» 
растет изо дня в день.

Э. ЯНСОН, 
соб. корр. АПН.

София.

к четырем континентам
За годы народной власти в 

Германской Демократической 
Республике создан современ
ный торговый флот. Он насчи
тывает более 200 морских су
дов. - Их общая грузоподъем
ность 1,8 миллиона тонн. На
ряду с обычными грузовыми 
судами в немецкой «торговой 
флотилии» много сухогру
зов, танкеров и контейнеро
возов.

По 23 линиям республика 
осуществляет морские пере
возки в различные государст
ва мира. В этом году торго
вый флот ГДР доставит к ме
сту назначения 13,5 миллиона 
тонн грузов. За последние три 
года только в Социалистиче
скую Республику Вьетнам мор
ским путем было транспорти
ровано 200 тысяч тонн различ
ного оборудования, предметов 
первой необходимости, меди
каментов.

Растет число
радиослушателеи

В городе Алтае сдана в экс
плуатацию новая радиостан
ция. Это большое событие для 
полумиллиона жителей запад
ной Монголии. Они получают 
возможность принимать про
грамму Центрального радиове
щания. Радиостанция в Ал-
тае один из многочислен-
ных объектов связи, строя
щихся в Монголии с помощью 
Советсиого Союза.

Осуществляется также соо
ружение магистральной радио
релейной линии Улан-Батор — 
Баяи-Ульгий протяженностью 
более двух тысяч километров. 
С вводом ее в эисплуатацию в 
1982 году улучшится прием 
радиопередач, и жители отда
ленных аймаиов МНР смогут 
смотреть программы Централь
ного телевидения. Резно уве
личится также емкость теле
фонно-телеграфных каналов.

«Алима»-

социации университетских
студентов Оливерио Кастань- 
сда. Он пал от рук бандитов 
из так называемой «Тайной 
антикоммунистической ар-

таторского режима 
Гарсии. Активным

Р.
дик- 

л.
участни-

МИИ», 
с кого

Похороны студенче- 
руководителя выли-

лись в мощную манифеста
цию протеста гватемальской 
молодежи.

В последнее время в этой 
центральноамериканской рес
публике с новой силой вспых
нуло пламя борьбы против

ком этой борьбы выступает 
гватемальская молодежь — 
молодые рабочие, представи
тели интеллигенции, студен
ты. Они находились в первых 
рядах забастовщиков и де
монстрантов, которые в се
редине октября вышли на 
улицы столицы, чтобы выра
зить свое возмущение новым 
наступлением на жизненные 
права трудящихся, повыше
нием цен на продукты пер-

организаций, вроде «Тайной 
антикоммунистической ар
мии», стоящих на службе 
диктаторского режима, пре
следуют цель создать в стра-
не атмосферу 
пугать борцов

страха, за- 
за демокра-

тию. Пользуясь защитой вла
стей, они свободно разъезжа- 

"ют по городу на автомоби
лях, безнаказанно преследу
ют и убивают прогрессивных 
деятелей. Объектом их. пре
ступных действий стали, в 
первую очередь, активисты 
профсоюзного и молодежного

движений. ^Бандиты из «Тар
ной антйкоммунистической 
армии» распространили спис
ки 40 руководителей рабочих 
и студенческих организаций, 
журналистов,. угрожая рас
правой над ними. А когда 
группа студентов и журнали
стов обратилась в министер
ство внутренних дел с жало
бой на террористические дей
ствия крайне правых сил, 
там развели руками и... по
советовали прибегать к само
обороне.

Гватемальская обществен
ность выражает крайнее воз
мущение разгулом реакции 
в стране. Ни террор, ни 
угрозы, ни шантаж не смог
ли помешать проведению 
массовой манифестации, ко
торая состоялась недавно в 
столице Гватемалы по при
зыву Ассоциации универси
тетских студентов и крупней
ших профсоюзов страны. 
Более 30 тысяч человек при
няли участие в этой демонст
рации. Они почтили память 
О. Кастаньеды и других то
варищей, погибших от рук 
реакционеров, и решительно

в

в

и
в

потребовали прекращения
террора и насилия в Гвате
мале, установления свободы 
и демократии.

А. БЕРЕЖКОВ. 
(ТАСС).

ЕГИПЕТСКАЯ НЕФТЬ ДЛЯ ИЗРАИЛЬСКИХ
Когда из четвертой скважи

ны на синайском месторожде
нии «Алма» в сорока ’пяти ки
лометрах к юго-востоку от ме
стечка Э.^ь-Тур ударил мощ
ный фонтан, американские, ка
надские и израильские бурови- 

- ки пустились в пляс. В тот же

До 1967 года Израиль им
портировал почти всю нефть. 
После захвата Синая смешан
ная израильско-а-мериканская 
компания приступила к интен
сивной разработке месторож
дения Абу-Рудайс и еще трех

день генерал И. Лиор,
главляющий

воз
нефтяную про-

мышленность Израиля, сооб-
щил правительству об откры
тии нового месторождения. 
Его доклад был встречен апло
дисментами.

Как известно, в самом Из
раиле нефти практически нет. 
«Моисей был дураком, когда 
довел евреев только до Сио
на, — почти всерьез иронизи
руют в Тель-Авиве. — Он мог 
пройти немного дальше, до 
нефтяных рек Персидского за
лива. Сейчас евреи были бы 
самыми богатыми людьми в 
мире».

меньших месторождений на
побережье Красного моря. К 
1973 году за счет синайской 
нефти Израиль удовлетворял 
свои потребности в этом сырье 
более чем наполовину. Еже
дневная добыча достигла 75 
тысяч баррелей, а всего за го
ды оккупации из синайских 
недр было выкачано 224 мил
лиона баррелей.

Если учесть, что разведан
ные запасы Абу-Рудайса сос
тавляют 300 миллионов барре
лей, то ясны масштабы грабе
жа египетских национальных 
богатств. Египтяне получили 
после подписания синайского 
соглашения практически исто-

щенные месторождения. Из
раильтяне же переключились 
на перспективные месторожде
ния в районе Эль-Тура, кото
рый они сохранили за собой.

Для эксплуатации этого 
нефтеносного района была 
создана смешанная израиль- 
ско - американская компания. 
Сейчас только две скажины 
«Алма-2» и «Алма-3» ежесу
точно дают более 30 тысяч 
баррелей нефти. К концу года 
планируется довести добычу 
на этих скважинах до 40 ты
сяч баррелей. На закупку это
го количества сырья Израиль 
должен был бы выкладывать 
полмиллиона долларов в день.
По мнению 
«Алма-2» и 
минимум 100 
релей нефти 
миллиард 250 
ларов.

Израильтяне

специалистов, 
«Алма-3» дадут 
миллионов бар
на сумму один 
миллионов дол-

действуют

«ФАНТОМОВ» прогнозам специалистов, здесь 
в скором времени можно бу
дет добывать девять миллно-

ДОБРЫЙ ДЕНЬ.^^ 

УРАЛЬЦЫ !

КОНКУРС

Предложите 
тему книги

Средне-Уральское книжное 
издательство объявило необыч
ный конкурс, в котором могут 
принять участие как литерато
ры, так и все любители книги. 
Участники конкурса должны 
внести свои предложения по 
созданию книг о советском об
разе жизни, о нравственном и 
духовном мире нашего совре
менника, подсказать темы о 
лучших людях города и села. 
Особую ценность представля
ют темы, связанные с жизнью 
края. В письме нужно обстоя
тельно изложить содержание и 
структуру предлагаемой! книги 
или серии, а также предложе
ния по их оформлению. За на
иболее интересные темы из
дательство утвердило' пре-
мни 150, 100 и 75 рублей.
Участникоз конкурса, который 
проводится с 1 декабря 1978 
по 1 апреля 1979 года, ждут 
также пять поощрительных 
премий по 50 рублей.

Ваши письма ждут в Сред
не-Уральском книжном изда
тельстве по адресу: Сверд
ловск, ул. Малышева, 24.

В. ВОЛОДИН.

бесцеремонностью захватчиков 
не только на оккупированной 
части Синая. Когда несколько 
лет назад специалисты еги- 
петско - американской компа
нии добрались до нефтяных 
кладовых, в Суэцком заливе 
израильские военные катера 
обстреляли буровую платфор
му «Маринер» и заставили 
увести ее. Показательно, что 
официальный Вашингтон спо
койно отнесся к этому инци
денту и не реагировал на жа
лобу Каира, хотя израильская 
военщина покушалась на 
жизнь и американских специа-
лиСтов.

Иной реакции США
следовало ожидать,

и не 
если

нов тонн
сырья в 
обеспечит

этого драгоценного 
год, что полностью 
потребности Израи-

НАХОДКА

ФРГ. Антифашистская демонстрация по случаю 40-й 
годовщины погромов, устроенных нацистами в ряде круп
нейших городов, состоялась в Кельне. Участники демон
страции несли транспаранты с надписями «Фашйзм и вой
на не должны повториться», «Срок давности не должен 
применяться к нацистским преступлениям».

Инициаторами демонстрации выступили демократиче
ские общественные организации, объединения бывших 
участников Движения сопротивления и узников нацист
ских концлагерей, студенческие союзы.

На снимке: участники демонстрации.
Телефото ЮПИ—ТАСС.

ЛИЦО «СВОБОДНОГО МИРА» пав за решетку, они тут же

КАК ДЕЛАЮТСЯ СЕНСАЦИИ
схватились за перо и 
том, как готовился и 
влялся налет«

Во Франции же

писали о 
осущест-

недавно

учесть тесное переплетение 
американских и израильских 
нефтяных интересов.

Количество нефти, извлекае
мой в районе ЭЛь-Тура, с каж
дым днем увеличивается. По

ля. Учитывая жизненно важ
ное значение нефти для разви
тия экономики и в военной об
ласти, не приходится сомне
ваться, что Тель-Авив поста
рается любым путем сохра
нить спой контроль над мес
торождениями Синая.

Сейчас Египет и Израиль 
приступили к обсуждению бу
дущего синайской нефти. Эти 
переговоры могут продлиться 
неопределенно долго и неиз
вестно, чем они закончатся. А 
тем временем израильтяне про
должают присваивать египет
ские национальные богатства 
и заправлять синайским го
рючим баки своих «Фантомов».

В. ПАРУЗИН. 
(АПН).

Клад в селе
В селе Всеволодо-Благодат- 

ском под Североуральском об
наружен клад монет XVII— 
XIX веков. Произошло это так.

Группа рабочих местного 
участка Серовского химлесхо- 
за в середине ноября ремон-- 
тировала дом, некогда принад
лежавший купцу. Один из ра-
бочих, разбирая
стенку, заметил
сосуд. Когда его

прогнившую 
стеклянный
осторожно

Бейрут.
в

В[ ТОЛЬКО. 41 с
сообщил BÉ

телетайп
БУДАПЕШТ. Здесь под 

председательством Первого 
секретаря ЦК ВСРП Яноша 
Кадара состоялся пленум 
Центрального Комитета 
ВСРП. Он обсудил акту
альные вопросы междуна
родного положения, а также 
директивы плана развития

вутое «Постановление о ра
дикальных элементах», став
шее исходным пунктом ди
скриминации граждан ФРГ 
за их прогрессивные убеж
дения.

Участники демонстрации 
потребовали отмены «Поста-

извлекли и очистили от грязи 
и мусора, все увидели какие- 
то тускло блестевшие кружоч
ки. О находке немедленно со
общили в Североуральский 
краеведческий музей. Заведую
щая его С. И. Литосова, при
нимая находку, высказала 
предположение, что это не 
клад в прямом смысле слова, 
а скорее всего коллекция.

В сосуде оказалось 270 мо
нет 92 образцов. Были тут се
ребряные рубль и гривенники, 
медные пятаки, копенки и по
лушки, другие монеты. Самая
старая из них серебряный

новления о 
элементах», 
восстановления 
уволенных на

радикальных 
немедленного 

на работе 
его основе

людей, число которых в на
стоящее время составляет 4 
тысячи.

народного хозяйства и 
дарственного бюджета 
на 1979 год.

ДЮССЕЛЬДОРФ.
щитим основные права

госу- 
ВНР

«За- 
чело-

века!», «Долой запреты на 
профессии!» — под такими 
лозунгами здесь прошла 
массовая демонстрация, в 
которой приняли участие 
свыше трех тысяч человек. 
Она была организована ра-
бочими комитетами 
данской инициативы

граж- 
«До-

лой запреты на профессии» 
Северного Рейна-Вестфалии 
по случаю открывающейся в 
Дюссельдорфе конференции 
премьер-министров западно
германских земель. На по
добной конференции в 1972 
году было принято пресло-

ТОКИО. С призывом ие 
допустить . принятия «зако
нов чрезвычайного времени», 
ведущих к подавлению прав 
человека и грозящих возрож
дением милитаризма, высту
пили 300 видных ученых и 
деятелей культуры японско
го острова Хоккайдо. Они 
обратились ко всем, кому 
дорог мир, безопасность и 
сохранение демократических 
прав в Японии, развернуть 
сбор подписей под обращени
ем к правительству отка
заться от планов ввести су
ды без адвокатов, провести 
через парламент законы для 
военного времени и другие 
антидемократические юриди
ческие акты.

(ТАСС, 7 декабря).

гривенннк 1746 года. Но наи
больший интерес, пожалуй, 
представляет медаль, выбитая 
в честь освобождения кресть
ян от крепостного права в 
1861 году. Все монеты и ме
даль хорошо сохранились. Не
которые из них имеют не
большие отверстия — видимо, 
их применяли в качестве ук
рашений местные жители —
охотники 
манси.

Местные 
вают, что

и оленеводы из

жители рассказы- 
жена купца А. В.

Рогалева, учительница церков
но-приходской школы, увле
калась собиранием монет'. Эта 
коллекция, очевидно, и при
надлежала ей.

Интересно отметить, что ны-
нешняя находка 
в селе.

не первая

В августе 1959 года житель
ница села Р. Горбунова на-
шла 
миле.

в своем огороде 
выполненное на

вом природном камне 
равленное медью. На

факси- 
краси- 

н оп- 
печатке

Юбилей
Микки Мауса

«фабрика обедов»
В Чехословакии растет сеть 

предприятий общественного 
питания, все больше столовых 
открывается на заводах и фаб
риках, в учреждениях. Если 
пять лет назад пообедать у се
бя на работе могла лишь пя
тая часть трудящихся, то се
годня такая возможность есть 
уже у одной трети.

Недавно в стране решили 
организовать централизован
ные фабрики-кухни, откуда го
товые блюда доставлялись бы 
в столовые. Первой такой 
«фабрикой обедов» стала в 
ЧССР «Алима» в Брно — она 
рассчитана на ежедневный 
выпуск 200 тысяч различных 
гс-овых блюд. Обеды с фабри
ки «поедут» также на пред
приятия, расположенные по 
соседству^ с городом, в Южно- 
Моравской области. Составле
ние меню и дозировка в «Али
ме» будут производиться с по
мощью компьютеров.

Ясские умельцы
Изделия ткачей

Яссы славятся
из области

Румынии, 
пределами.

не только
но и далеко за

в 
ее

Особенно большим
спросом у зарубежного поку
пателя пользуются ковры руч
ной работы, которые изготов
ляют умельцы артели «Нол-
лективный труд» 
Пашиани.

городне

В прошлом году за успехи в 
трудовом соревновании артель 
была награждена переходя
щим знаменем, а в нынешнем 
ее коллектив может похва
литься новыми достижения
ми — сверх плана выпущено 
продукции на 360 миллионов 
лей. Недавно партия красивых 
ковров была отправлена в Со
ветский Союз.

(АПН).

Два бандита беседуют в 
пивной:

— На этот раз будем гра-
. бить, заявляет один,

Букингемский дворец. Коро
левские драгоценности.

— Королевские драгоценно-
сти? с изумлением пере-
спрашивает другой. — Ты в 
своем уме? Ограбим кого-ни
будь попроще и дело с кон
цом.

— Нет, не пойдет. Нужно 
нечто грандиозное. Нужна сен
сация.

— На сенсации легче пого
реть. I lac схватят...

— Правильно. Схватят.
— И засадят лет на 15!
— Ну и что? Будет хорошая 

камера, максимум безопасно-
сти, цветной телевизор, гол-
ландские сигары. А лет через 
восемь выпустят.

— Ну а дальше?
— А дальше-то и начнется 

самое главное. Наймем кого-
нибудь написать книгу
этом налете, 
подсчитал: ,

Понял? Я 
деньги пойдут

изданий и переизданий, от

об 
все 
от 

га
зет и журналов. Продадим 
право на экранизацию, сорвем 
куш с телевидения. Что еще? 
Лекционные турне по стране,
за границей. Много 
нег. Ну, согласен 
дворец?

— Согласен.
Этим пародийным 

одна из лондонских

будет де- 
грабить

диалогом 
газет па-

чала рецензию на книгу Пир
са Рида «Ограбление поезда*.

А закончила ее, предложив ас
социации издателей учредить 
литературную премию «Цре- 
ступиик года».

Однако в приведенной выше 
беседе бандитов больше ре
альности, чем вымысла: пре
ступник, рекламирующий свое 
преступление, случай отнюдь 
не исключительный. Он знает, 
что спрос на подобную про
дукцию в газетном и издатель
ском мире велик.

Книга, о которой идет речь, 
«Ограбление поезда» возник
ла на основе «тройственного 
соглашения»: бывшие преступ
ники, издатели, автор. В со
чинении повествуется о том. 
как 15 лет назад в Англии 
произошло «ограбление века». 
Бандиты взяли тогда, пере
крыв все «рекорды», 2,5 мил
лиона фунтов стерлингов. Од
них участников этого налета 
потом арестовали, другие до 
сих пор на свободе. Часть 
осужденных уже вышла из 
тюрьмы досрочно. Часть еще 
отсиживает свое. В тюрьме и 
родился план сочинить книгу. 
Издательская фирма «Аллен 
Элисон Секкер» с готовностью 
откликнулась па предложение. 
Наняла писателя Пирса Рида, 
чтобы все было на высоком 
профессиональном уровне. Ли
тератор «аранжиоовал» рас
сказы преступников и получи
лось «сногсшибательное сочи
нение». Каждому рассказчику 
издатели заплатили по 10 ты
сяч фунтов стерлингов. Риду—

значительно больше. Сколько 
при этом они заработали са
ми — финансовая тайна.

О чем книга? Пе думайте, 
даже тень размышлений о 
нравственном смысле преступ
ления в ней не ночевала. Пирс 
Рид говорил мне, что «вполне 
добросовестно» изложил рас
сказы своих «героев». Зачем? 
«Чтобы было занимательно»,— 
говорит он. В итоге же полу
чилась подробная инструкция, 
как грабить поезда, каких 
ошибок следует избегать, за
метая следы...

История появления на свет 
«Ограбления поезда» харак
терна для «литературных» из
делий подобного рода. В США 
готовится сейчас к публика
ции книга Анны Сэндху «Как 
я вышла замуж за человека, 
который убил Мартина Люте
ра Кинга». Газеты замечают: 
автор лишь для того и брако
сочеталась с Джеймсом Эрлом 
Рэем, отбывающим 99-летний 
срок заключения, чтобы зара
ботать на его имени. Там же.

вышло из печати «произведе
ние» «Инстинкт смерти», соз
данное в тюрьме Жаком Мес-
рином, 
питых
ников, 
датели 
говор,

одним из самых знаме- 
французских преступ- 

убийцей 39 человек. Из- 
заключнли с ним до- 

когда он сидел еще за
решеткой.

...Бастер Эдвардс, одни из 
главных участников англий
ского «великого ограбления» и 
герой «творения» Пирса Рида, 
говорил мне:

— Ради чего мы эту книгу 
делали? — Ради денег. Это 
единственный мотив.

Ответил за всех. За себя, 
за писателя, за издателей.

События же вокруг «Ограб
ления поезда» развиваются 
сейчас именно так, как и было 
предсказано бандитом, чья 
идея о палете на Букингем
ский дворец пародийно изло
жена в рецензии на книгу. Ее 
«герои» выступали по телеви
дению, /здили в лекционные 
турне. Готовится выпуск кни-

Кто не знает забавного 
мышонка по имени Микки 
Маус — героя мультиплика
ционных фильмов одного из 
известнейших американских 
мастеров этого жанра Уолта 
Диснея. Любимец детей и 
взрослых вот уже полвека 
смешит людей почти во всех 
странах мира. Недавно Мик
ки Маусу исполнилось 50 
лет. Кинозвезды не любят 
говорить о своем возрасте, 
но Микки не делает иЗ этого 
секрета, ведь он навечно ос
танется таким, каким запе
чатлел его кинематограф.

Впервые Микки Маус по
явился на экране 18 ноября 
1928 года в звуковом мульт-
фильме «Пароход Вилли». С 

мышонок в белыхтех пор 
перчатках 
нитках 
фильмах, 
большими

и красных шта- 
участвовал в 120
Его 

ушами
мордочку с

и
можно встретить в

теперь 
миллио-

в США, писательница 
Фокс опубликовала

Сэнди 
свой

ги массовым 
кой обложке.

тиражом в мяг-
Не

«труд» о том, как она «6 дней 
делила автомобиль, жизнь и 
постель» с неким Полом Ноу- 
лесом. убийцей, на счету кото
рого восемнадцать жертв.

А на знаменитом «уотергейт
ском» скандале, где уголов
щина и политика слились вое
дино, больше всего заработали 
не те, кто раскрывал заговор, 
а кто его организовывал. По-

если завтра узнаю 
ках фильма.

удивлюсь, 
и о съем-

Сбор урожая с «ограбления 
века» продолжается. Не впол
не ясно только, кому вручат 
литературную премию «Пре
ступник года». Героям книги? 
Автору? Издателям?

Э. ЧЕПОРОВ, 
соб. корр. АПН.

Лондон.

нах газет и журналов и на 
самых различных предметах.

Однако, вероятно, не всем 
известна история создания 
Микки Мауса. Мышонок по
явился из-под кисти Диснея 
в начале 1928 года в Канзас- 
Сити и, прежде чем стать 
Микки, назывался Мортиме
ром. Он дебютировал в Двух 
немых мультфильмах, однако 
особого успеха не имел. И 
лишь в «Пароходе Вилли» 
после того, как мышонок за
говорил, к Микки пришел ус
пех. Это было началом боль
шой карьеры — Маус стал 
выступать в самых различ
ных ролях: ковбоя, пианиста, 
футболиста, ученого, детек
тива. Со временем внешний 
облик мышонка менялся. Он 
заметно потолстел, уши и 
зрачки стали больше.

30-е годы, когда изобрели 
звуковое кино, стали золо
тым временем для мышонка: 
в свет было выпущено 87 
цветных мультфильмов с 
участием Микки Мауса. Уже 
в 1932 году Дисней получил 
за своего Микки «Оскара» — 
высшую награду в области 
кинематографии США.

В 1940 году Микки Маус 
исполнил роль ученика вол
шебника в первом стереоско-

овальной формы — четкая пя
тиконечная звездочка с пасхо- 
лящимися во все стороны лу
чами. под ней инициалы С. Ф. 
и фамилия — Оболенский. На
ходка тогда была передана на 
хранение в Серовский краевед
ческий музей. Специалисты 
музея сделали вывод: факси
миле принадлежало декабри
сту Оболенскому, а на Север
ный Урал, в далекое село, за
везено, очевидно, кем-то из 
родственников декабриста.

Б. ЗОЛОТАРЕВ.

отдых

пическом мультфильме
«Фантазия». В период второй 
мировой войны его имя слу
жило паролем для войск со-
юзников. которые 
лись в Нормандии

высади- 
в июне

1944 года. В 1946 году 
у Микки Мауса появились 
партнеры — утка Дональд, 
непонятные зверьки Гуфи и 
Плуто, которые со временем 
стали чем-то похожи на мы
шонка. Уже с середины 50-х 
годов Микки стал чаще появ
ляться на экранах телевизо
ров. чем кинотеатров.

Однако симпатичному мы
шонку не удалось избежать 
участи, уготованной кино
звезде в мире, где все реша
ют деньги. Некоторые дель
цы, убедившись, что Микки 
Маус популярен среди мил
лионов зрителей, решили по
греть на нем руки. Его изоб
ражение стали широко ис
пользовать в виде рекламы. 
Вышли даже несколько пор
нографических фильмов с 
участием лже-Микки Мауса.

Друзья Микки пытаются 
защитить' мышонка от грязи, 
которую несут с собой ком
мерческая реклама и жажда 
прибыли в капиталистиче
ском мире. Но это не всегда 
удается.

И. ДЕГТЯРЕВ. 
(ТАСС).

Цех здоровья
На Первоуральском ново

трубном заводе пущен в экс
плуатацию необычный цех. В 
нем нет знакомых, затянутых 
синей дымкой пролетов, креп
ких стальных конструкций, 
станков и поточных линий. 
Это — цех здоровья. Все в 
этом цехе — спортивные со
оружения, базы отдыха — спо
собствует полноценному здо
ровому отдыху. Начальник це
ха А. П. Пригаро и его помощ
ники делают все, чтобы новый 
цех работал ритмично. без 
срывов. Ведь здоровье трудя
щихся представляет не мень-
шую ценность, 
продукция любого 
цехов.

АГИТБРИГАДА

Песни по

чем готовая 
из других

В. ЛИДИН.

душе
Всего три гола назад

Доме культуры
при

Синарского
трубного завода города Ка- 
менска-Уральского была орга
низована агитбригада, но са
модеятельные артисты уже 
пришлись по душе многим за
водчанам. В репертуаре са
модеятельных артистов миниа
тюры, лирические песни, сти
хи. Объединились в агитбрнга-
де по-настоящему одаренные 
люди. Это будущий инженер 
Виктор Хорьков, крановщица 

Вышина. контролер 
Татьяна Бурак. Но душой кол-
Надежда

■ лектива все называют его ру- 
■ ководителя, молодого ннже- 
ц йена Наталью Почуеву.

Сейчас парни и девчата из 
■ агитбригады го/овятся ко вто- 
■ рому городскому туру смотра 
■ самодеятельных коллективов. 

■" В. МАКСИМОВ.
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ЭКЗАМЕНУЕТ ЗИМА ЖАРКИЕ ДНИ ЛЕДОВЫХ АРЕН одноэтажный деревянный па-

10 ДенавРя по 1° января 1979 года по решению ЦК 
ВЛКСМ проводится Всесоюзный смотр готовности спортивных 
сооружений н зимнему сезону.

Сегодня мы публикуем очередной материал на эту тему.

пийской команды по конько
бежному спорту. Высоко оце-
нили труд ледоваров 
сти» старшие тренеры

«Юно- 
сбор-

Учащимся любой школы, ко
торые захотят провести урок 
физкультуры, состязания на

вильон, внешний 
оставляет желать 
строенный более 
ом имеет мало

вид которого 
лучшего. По- 
10 лет назад, 
удобств для

ОЛИМПИЕЦ
Q ЗАЛЕ штанги спортив- 
в ного клуба Армии было 
двое. Они негромко перего
варивались. Точнее, говорил 
тренер, а спортсмен молча, 
в знак согласия, кивал голо
вой. Нет подрыва, спину во
время не включаешь, вот и 
«гнет тебя», Николай, штан-

ли у нас в Свердловске, по
том была еще одна золотая 
медаль мирового чемпиона-

И МА, наконец-то, по-на- 
стоящему вступила в 
свои права. И вместе с 

ней «набирает скорость» зим
ний спортивный сезон. Все ча
ще стартуют лыжники и конь
кобежцы, все азартнее стучат 
клюшки об лед, все больше бы
стрых секунд отчитывают су
дейские хронометры... Идут 
соревнования. А для их прове
дения и тренировок спортсме-
нов, конечно же,

ловские конькобежцы были
готовы к выходу на лед. Арен-
довать 
начали

дорожку в основном 
только в октябре.

Большую нагрузку выдержали 
все службы большой спортив
ной арены: только в октябре 
занятия проводились по 18 ча-

га, хмуро пояснил тре-
нер. И тут же 
за добавил:

— Давай на 
«остываешь», 
ша поднялся,

тоном прика-

помост, а то 
Атлет неспе- 

подошел к
стовосьмидесятикилограммо-
вой громаде, и 
ее на грудь.

четко взял 
Впрочем,

так показалось только мне. 
Заслуженный тренер РСФСР 
Борис Рожков опять под
метил неточности в действи
ях на помосте своего уче
ника, мастера спорта меж
дународного класса Николая 
Груздева.

...На этого двадцатилетне-

та. Все складывалось как
нельзя лучше.

1978 год тоже начался с 
успеха. В январе, на челя-
бинском помосте Николай
устанавливает «молодежный» 
рекорд Советского Союза в
среднем весе 195,5 кило
грамма. До мирового ре
корда среди молодых атле
тов оставалось совсем не
много. Казалось, что Груз
дев сумеет 
бого труда 
достижения, 
дой атлет.

вскоре без осо- 
улучшить свои 
Однако моло-

по-видимому
силу своей неопытности,

в 
па

каком-то этапе форсировал 
подготовку, преждевременно 
погнался за высокими ре
зультатами, отсюда и ухуд
шение спортивной формы. 
Именно в таком состоянии 
подошел Николай к очеред-

ф КЛУБ МАСТЕРОВ И ЧЕМПИОНОВ

ВПЕРЕДИ
го парня из Березовского 
возлагались большие надеж
ды. Еще год назад говорили 
о нем с почетом и уваже

ному 
нату 
того,

молодежному чемпио- 
мира. Груздев, кроме 
приехал на турнир в

нием будущий олимпиец.
А сегодня его имя лишь фи
гурирует в многочисленном 
списке перспективных атле
тов. Да, трудную пору сей-

Афины весьма утомленным. 
Это прежде всего отрази
лось на его собственном ве
се. Он похудел сразу на 5
килограммов. известно,

час переживает молодой
свердловский штангист. Но 
судя по тому, как упорно
тренируется 
сомнения, 
свое слово.

Груздэв, нет 
что он скажет

Впервые шестнадцатилет
ний Груздев всерьез попро
бовал свои силы в Нижнем 
Тагиле, где в конце декабря
по традиции разыгрывают
приз областной молодежной 
газеты «На смену!» Тогда 
Коля выступал в полусред-
нем весе. Интересно, что
еще до соревнований среди
штангистов 
что юный 
вестного в
шлом штангиста 
ва очень силен,

ходили слухи, 
воспитанник из- 

недавнем про«

ровках 
чудеса.

творит 
Груздев

тельно выглядел

Б. Рож ко
на трени- 

прямо-таки 
действи- 

внушитель-
но. Начав заниматься тяже
лой атлетикой в Березов
ском у тренера-обществен
ника В. И. Максимова, он 
в шестнадцатилетнем возра-
сте 
ского

уже достиг мастер-
рубежа. Для сравне-

ния скажем, что сам Б. Рож-
ков, 
дым
седьмом 
добился 
звания.

Первый 
дева на

будучи зрелым моло« 
человеком, только на

ГОДУ 
этого

тренировок 
почетного

же выход Груз
областной помост

что с потерей веса неизбеж
но снижаются и спортивные 
показатели. Впрочем, сверд
ловчанин надеялся, что свои 
тренировочные результаты 
он все-таки покажет и это
го ему вполне хватит для 
победы. Так и случилось по
началу. В рывке он зафик
сировал, хотя и не свой луч
ший, но вполне приличный 
вес — 155 килограммов.
Это принесло ему малую зо
лотую медаль. Победа уже, 
думалось, совсем близка, 
тем более что начальные 
185 килограммов во втором 
движении — толчке Николай 
поднял без видимых усилий.

Но вынужденная потеря 
веса в конце концов дала о 
себе знать. 190 килограм
мов, которые Груздев мно
гократно фиксировал на тре
нировках, причем всего лишь 
несколько дней назад, сей
час не покорились.

Двукратный чемпион ми
ра на сей раз проиграл. Он 
отстал от победителя, атле
та из Болгарии, всего лишь 
на 2,5 килограмма. Обидно. 
Ведь Груздев недобрал до 
своей лучшей суммы целых 
пятнадцать килограммов. По
ражение выбило из колеи 
молодого штангиста. Долгое 
время он не мог настроить-
ся на полноценные

хорошие 
разговор 
состоянии

базы.
необходимы 

Сегодня наш
• о подготовке и 
ледовых стадионов

Свердловска, для которых зим
ние дни — самые «жаркие».

Наш первый маршрут — на
главный ледовый стадион го-
рода — СК «Юность». В этом 
году здесь как никогда рано
подготовили искусственную
дорожку к эксплуатации. Пер
вые конькобежцы вышли на 
лед уже 17 сентября. Это бы-
ли в 
ходы

основном юные скоро-
областной споотивной

школы и СДЮСШ «Юность».

сов в сутки, и за 
тут тренировалось 
сячи спортсменов, 
следует добавить, 
сегодняшний день

это время 
более ты- 
К этому 
что на 

на дорож-
ке проведены около 50 сорев
нований, контрольных стартов, 
прикидок. В конце октября 
сильнейшие конькобежцы
страны выступили на всесоюз-
ных соревнованиях 
дость Свердловска», 
открыли официальный

«Моло- 
которые 

сезон.

Четыре года назад было 
принято решение о включении 
искусственного катка «Юность» 
в число баз подготовки олим-

оказался удачным. Он стал 
обладателем приза газеты 
«На смену!», а уже через 
два года он завоевал золо
тую медаль чемпиона мира 
среди юниоров. Вскоре Ни
колай добился успеха на 
всесоюзных кубковых сорев
нованиях, которые проходи

ровки. Но сейчас
трени- 
полоса

кризиса, судя по всему, про
шла. Николай вновь «тру
дится» на помосте с былым 
прилежанием и целеустрем
ленностью. Ведь почитатели 
тяжелой атлетики по-преж
нему верят в его олимпий
ское будущее.

В. ВОРОБЬЕВ.

ных команд СССР Б. Стенин, 
В. Муратов и Ю. Ивашкин, ко
торые проводили здесь учеб
но-тренировочные сборы в 
октябре.

— Сейчас, — говорит за
служенный работник культу
ры РСФСР директор СК 
«Юность» Г. К. Горбунов, — 
на «Юности» тренируются 
конькобежцы областной спорт
школы и СДЮСШ «Юность», 
которым предоставлено время 
с 9 до 19 часов. Через каждые 
два часа для них производит
ся подготовка льда. Заканчи
ваем заливку футбольного по
ля в овале ледового кольца. 
Уже идут занятия на открытом 
хоккейном корте.

Мы уже начали готовить
ся к зимним школьным кани
кулам. В дни каникул для ре
бят организуем массовое каса
ние на коньках. Будут рабо
тать пункт проката коньков 
(около 300 пар), раздевалки и
буфет. Трейеры
«Юность» примут 1нормы

С ДЮСШ

по конькам у желающих
ГТО 
их

сдать, помогут школьным учи
телям физкультуры провести 
соревнования.

коньках, 
улицу».

мы даем «зеленую

В заключение скажу, что 
специальный комбайн для под
готовки льда уже давно экс
плуатируется и, заглядывая в 
будущее, мы в этом году сде
лали заявку на Свердловский 
завод коммунального машино-
строения на изготовление
нового комбайна. Перевели 
деньги, но комбайн почему-то 
отправили... в Красноярск. На
деемся, что завод в ближайшее 
время выполнит наш заказ.

А теперь путь — на старей
ший стадион «Динамо». Здесь 
всегда первыми заливали ес
тественный лед. И на этот раз 
рабочие стадиона уже в кон
це октября подготовили ледя
ное поле, но капризы погоды 
помешали сохранить его. За
тем поломка заливочной ма
шины не позволила в кратчай
ший срок подготовить катки 
к занятиям. На стадионе «Ди
намо» два катка: основной — 
с конькобежной дорожкой и

ченной, да еще хоккейный 
корт.

К сожалению, здесь еще не 
все сделано для нормальной 
работы судей на соревнова
ниях. В судейском домике хо
лодно из-за плохого обогрева.

Сейчас полным ходом идут 
занятия на всех площадках. 
Лед хорошего качества, сде
лана разметка дорожек, уста
новлены новые светильники, 
проведены первые соревно
вания.

Пожалуй, большее число ле
довых площадок находится на 
Центральном стадионе: боль
шая арена, верхнее поле для 
тренировок в хоккей с мячом, 
два хоккейных открытых кор
та. Лед здесь появился сов
сем недавно — в двадцатых 
числах ноября. На большой 
арене беговая дорожка имеет 
перепады высот. На верхнем 
поле, где будут тренировать-

спортсменов, 
отметить, что 
Центрального 
определенные

Надо. однако, 
у работников 

стадиона есть 
трудности.

О них рассказывает дирек
тор стадиона Ю Б. Хазов: — 
Основная наша беда в том. 
что бригада рабочих по залив
ке льда укомплектована не 
полностью. Поэтому сложно 
подготовить лед хорошего ка-
чества, 
этого ' 
сается

ХОТЯ 1 
техника

необходимая для
есть. Что на

освещения на верхнем

ся юношеские команды

на верхнем поле с укоро-

хоккею с 
вещения. 
верхнем

мячом, нет пока 
Занимающимся

по 
ос
па

поле предоставлен

поле, работы по установке све
тильников завершатся в бли
жайшие дни.

На Центральном стадионе в 
минувшие выходные дни про
водилось массовое катание 
для свердловчан. Организова
ны пункт проката коньков, 
раздевалки, буфет.

Думается, что, устранив 
имеющиеся сегодня и, видимо, 
естественные в начале сезона 
недоработки, наши ледовые 
базы еще лучше подготовятся 
к долгой уральской зиме и 
проведут это’' сезон на высо
ком уровне И дадут тем са
мым возможность спортсме
нам показать отличные ре
зультаты, а всем свердловча
нам хорошо отдохнуть.

Н. СУМКИН.
все сверд-К сожалению, не

НА СТАРТЕ
СЕЗОНА

Урале продол- 
«Декады боль- 
Многие сверд- 

свидетелями ин-

14 минут 02 се- 
। комплектовщи-

на Среднем 
жаются старты 
шой лыжни», 
ловчане стали

в живописном ле- 
с заводской лыж- 
Женщины старто
трехкилометровую 
Первое место с

проложены 
су рядом < 
ной базой.
вали на 
дистанцию, 
результатом
кунды заняла

НА СНИМКЕ: труженики Уралмаша участники завод
ских соревнований, посвященных открытию зимнего сезона. 

Снимок В. Возжаева.

ф В КОЛЛЕКТИВАХ 
ФИЗКУЛЬТУРЫ

ф СПОРТИВНЫЙ 
КАЛЕЙДОСКОП

Идеальная
жена

В последнее время 
Британских островах 
ленно дискутируется

на 
уси- 

во-

тересных состязаний на Кубок 
Урала по лыжным гонкам и 
зимнему двоеборью с уча
стием сборных команд стра
ны, традиционных соревнова
ний на приз газеты «На сме
ну!». В эти же дни проходили 
массовые соревнования лыж
ников в коллективах физкуль
туры промышленных пред
приятий, колхозов и совхозов, 
вузов и школ, в которых вы
ступали люди самых разных 
возрастов и профессий.

Около четырехсот тружени
ков Уралмашзавода приняли 
участие в первых стартах се
зона. Лыжные трассы были

ца цеха № 31 Ольга Потапова.
Мужчинам предстояло прой

ти 5 километров. Уверенную 
победу, показав лучшее вре
мя 16 минут 40 секунд, одео- 
жал представитель цеха № 54
Геннадий Рямов.

В командном зачете на 
вое место среди цехов

пер- 
пер-

вой группы вышли лыжники 
31 цеха, среди отделов луч
шими оказались спортсмены 
отдела главного конструктора.

Сейчас 
Уралмаша

физкультурники 
готовятся принять

активное участие в месячнике 
сдачи норм ГТО, который 
пройдет под девизом «Каж
дую пару лыж — на снег».

ФУТБОЛ

В СВЕРДЛОВСКЕ начались 
соревнования на 
венство города по ми-

пер-

ни-футболу, одному из самых 
массовые и популярных в пос
ледние годы видов спорта в 
Свердловске. На старт вышло 
45 команд, в составах которых
выступают около 
сменов, среди

600 спорт-
них бо-

лельщики увидят и известных в 
прошлом мастеров кожаного 
мяча С. Охремчука, С. Гаври
лова, Г. Санникова, А. Жоса,

ЭТОРАЯ ЛИГА ОРБИТА «УРАЛЬЦА»
ПОЧТИ месяц назад за

вершился футбольный 
сезон. Но любители фут

бола Нижнего Тагила все еще 
с огорчением вспоминают не
удачное выступление команды 
«Уралец» в чемпионате стра
ны. Действительно, «Уралец», 
защищающий спортивную 
честь Нижнетагильского ме
таллургического комбината, 
выступил в сезоне 1978 года 
значительно ниже своих воз
можностей. Футболисты этого 
клуба, набрав в 46 играх 40 
очков. заняли только 20-ю 
строчку таблицы розыгрыша 
<з IV подгруппе играли 24 кол
лектива). А от команды, повто
рим. ожидали большего. Нача
ло розыгрыша показало, что 
«Уралец» образца 1978 гоца мо
жет бороться за высокое мес
то. Вспомним, что только «Зве
зде» и «Уральцу» удалось за
писать в свой актив по 6 оч
ков после проведенных ими 
первых шести игр на полях 
соперников в Грузии, Армении, 
Азербайджане. Больше того, в 
первых играх на своем стади-

оне «Уралец» берет верх над 
такими командами, как «Гурия» 
(Ланчхути), батумское «Дина
мо». Были близки тагильчане 
к победе над динамовцами Су
хуми. сумевшими уйти от по
ражения в самом конце пое
динка. Игра команды в ту пору 
часто радовала своих почита-

нию состава на очередную иг-
РУ.

Были и другие 
столь неудачного

причины
итога

туплений «Уральца». Мы 
однократно видели, кан

выс- 
не- 

нено-
торые футболисты играли, мяг-
но говоря, спустя рукава. не

телей, 
зало.сь,
ной.

но радость эта, как ока- 
была преждевремен-

В игре команды наступил
длительный спад и ее продви
жение в турнирной таблице 
резко «затормозилось». Начи
ная с 10 тура и по 18-й, тагиль- 
чанам удалось записать в свой 
актив только 2 очка. Анало
гичный срыв получился в иг
рах с 36-го по 46-й тур: за 12 
игр баланс команды пополнил
ся только пятью очками.

Некоторым оправданием сла
бого выступления «Уральца» 
может служить то, что команду 
почти на протяжении всего
розыгрыша преследовали
травмы ведущих ее игроков, и 
руководству коллектива зача
стую приходилось решать 
сложные задачи по определе-

НАШЕ СПРАВОЧНОЕ БЮРО
никах.

11.30
К. С. Петров-Водкин.

Почта

проявляя волевых качеств: бо-
евого настроя, характера, 
лания победить. Все это

же
не

могло не отразиться на дейст
виях команды в целом. Именно 
этим, думается, можно объяс-
нить ряд ее поражений 
лентивов, которые по 
игровым компонентам 
тагильчан.

...Вскоре «Уралец»

от кол- 
многим 
слабее

вновь
приступит к тренировкам. Хо-
чется верить, что
ные спортивные 
города, тренеры 
меют поправить

ответствен- 
организации

команды су- 
положение и

подготовят команду, которая 
сможет в будущем сезоне до
стойно представлять Нижний 
Тагил на всесоюзной арене.

Л. ШТАРК.
Нижний Тагил.

18.00 — 
поем».

18.15 — 
роятное.

19.15 —

танцуем

Очевидное неве-

Премьера хупожест-

Суббота, 9

«Здоровье».
*‘12.15 — Сегодня 

12.30 — Это вы 
13.30 — Тираж 
13.45 — Фильм

программы

в мире, 
можете. 
«Спортлото».

«Таинственный остров
детям, 

капита-

' 8.00 -
8.40 -
9.00 —
9.30 -
10.00 

грамм
10 30 - 

товаров»
11.00

«ВОСТОК»
- МОСКВА. «Время».
Утренняя гимнастика.
<« АБВГДейка».
Для вас, родители.

- Музыкальная про- 
Утренняя почта».
- «Больше хороших

на Немо». Телевизионный мно
госерийный художественный 
фильм. 3-я и 4-я серии.

венного телефильма «Три не
настных дня».

20.30 — «Время».
21.05 — «Год Толстого — в 

театре». К итогам театрально
го фестиваля в городе Туле, 
посвященного 150-летию со 
дня рождения писателя.

22.05
22.45

Вечерние мелодии. 
Новости.

15.30
Ки копрограмма.

«Человек на земле».

16.15 Музыкальный абоне-
мент. Творчество Ф. Шуберта.

— Рассказы о худож-

17 00 - 
фильмов.

17.30 -

Программа мульт-
«Содружество». Те-

левизионный журнал.
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ВТОРАЯ ПРОГРАММА
12.55 — МОСКВА. Програм

ма передач.
13.00 — Жизнь науки.
13.30 Начертательная гео-

метрия. I курс. Взаимное пере
сечение поверхностей.

14.50 Химия. I курс. Элек-

СПОРТИВНОЕ СЕЛО
НЕДАВНО в селе Колчедан спортсмены Каменского райо

на открыли зимний сезон. Местом^ лыжных^ сорев
нований это село, выбрано не случайно. В районе его 

по праву считают самым спортивным. В одной только сред
ней школе спортом занимается более 300 учащихся. И еще не 
меньше занимается в спортивных секциях местного совхоза, 
завода железобетонных изделий, профтехучилища, школы-ин
терната. Молодые инструкторы физкультуры кандидат в мас
тера спорта Петр Трефилов, Александр Грехов, Леонид Ляпин 
хорошо наладили работу, да и сами не раз выходили победи- 
телями районных и областных соревновании. Благодаря ; их 
усилиям каждый второй молодой рабочий села 9тал значкис
том ГТО. А всего нормы комплекса сдали уже более трехсот 
К°КЧновомуВсезону спортивные базы села пополнились лыжа
ми и коньками. _Будет залит каток. А в перспективе — созда-
ние своей хоккейной команды.

Каменск-Уральский.

И. ПОТОЦКИЙ.

МЯЧ НА СНЕГУ
В. Ерохина, А. Вишнякова и 
других, которые с успехом за
щищали цвета команды масте
ров «Уралмаша».

Первенство будет прово
диться по трем группам. Пер
вые две группы (по 13 команд 
л каждой) встречаются на 
Центральном стадионе. Игры 
первой группы проводятся по 
субботам. Команды вторых

для соревнований 
группы.

третьей

примут 
чем-

групп 
дням.
школы

играют по воскресным
Спортивная
№ 88 станет

площадка
ареной

НИ СТОЯЛИ, как и по
ложено по баскетболь
ному ритуалу, в середи

не площадки и с робостью, да-
же. можно сказать, благого-
вением смотрели на будущих 
соперников. Студентам В. Ру- 

Тушнолобову,сакову, Г.
К. Крынину,

В соревнованиях 
участие прошлогодний 
пион • команда спортклуба
«Калининец», обладатель куб
ка и призер первенства горо
да 1977—1978 года команда 
«Урал», известные коллективы 
спортклуба «Уралмаш», заво
да резиновых технических из
делий, студенческие команды
университета, 
технического,

горного, поли- 
юридического,

ТРАДИЦИЯ
ханобр» Л. Кочуров, первый

прос о том, какими особен
ностями должна обладать 
жена футболиста. Пожела
ния нескольких сотен про
фессионалов и любителей 
были обобщены в редакции 
одной из лондонских га
зет. В результате появился 
материал, выдержки из ко- 
торого приводятся ниже. 
Итак, жена... должна сочув
ственно относиться к пора
жениям команды своего му
жа и не бередить его рану 
неподходящими замечания
ми: обязана без лишних 
слов отпускать его на тре
нировку: должна регуляр
но читать все рецензии и 
отчеты о матчах и критику 
в прессе; никогда не должна 
перед ответственным мат
чем водить домой тещу; по 
возможности не должна са
ма играть в футбол, ибо 
одного футболиста в семье 
вполне достаточно; не дол
жна произносить имени зна
менитого Пеле, чтобы не 
подавлять самолюбие мужа 
авторитетом футбольного 
кумира; жене не следует 
знать правил игры лучше
своего мужа. Этого мужчи

не терпят!ны просто

Много ли
арбитру надо?

В газетах бразильской 
столицы всякий раз появля
ется столько самых курь
езных объявлений, что чи
тателя, казалось бы, ничем 
нельзя удивить...

И все же объявление, на
печатанное в газете «Ульти- 
ма Фора», для многих бра
зильцев оказалось неожи
данным. Оно гласило: «Куп
лю броневик недорого и в

для 
после

Ар
хорошем состоянии, 
возвращения домой 
футбольных матчей, 
битр Сантейра». Коммента-
рии. как говорят, излишни.

В. СОЛОВЬЕВ.

архитектурного 
вузов города.

Два победителя
третьей групп 
сезон согласно 
соревновании 
вую и вторую

на

и других

второй и 
следующий

положению о 
войдут в пер- 
группы вместо

команд, занявших два послед
них места в этих группах. Та-
кой пункт 
ревновании
но интересному, 
мини-футболу

положения о со- 
придает зрелищ-

быстрому 
дополнитель-

ную остроту и бескомпромис
сность.

Р. МУХАМЕТОВ. 
Главный судья 

соревнований.

та, характерен тем, что навы-
ки, приобретенные
сохраняются i 
ный бросок, 
умение видеть

надолго
смолоду, 

— точ-
выбор позиции, 

площадку. В

ЛИМПИЙСКИИ велод
ром, который возводит
ся сейчас в Крылатском, 

станет крупнейшим сооруже
нием подобного типа в Евро
пе. Его отличают смелость ар
хитектурных решений, эстети
ческая привлекательность, ком
фортабельность. Но, безуслов
но, главный элемент будущего 
велодрома — трековая дорож
ка, на которой в дни Олимпиа
ды примут старт гонщики со 
всех концов мира. Успех спорт
сменов, высокие скорости, га
рантии от падений и травм во 
многом будут зависеть от ка
чества трекового полотна.

Качество трека — это, в пер
вую очередь, материал, из ко
торого он изготовлен.. До сих 
пор лучшим материалом для 
велодорожек считались экзо
тические породы древесины из 
тропического пояса африкан
ского континента. Такие,
пример, как таль. Именно
древесная порода была

на- 
эта 
ис-

самое малое содержание суч- 
нов по сравнению с другими 
деревьями. Она также способ-
на выдерживать
грузни. I 
ститута 
мальную

Расчеты 
показали,

большие на- 
ученых ни
что макси-

на соревнованиях
нагрузку бруски лиственницы 
могут выдержать при разме
рах сечения 55x70 мм. Если бы 
бруски изготавливались из дру
гих пород, их речение приш
лось бы увеличить на 20 про
центов. Наконец, лиственница
отличается стойкостью к 
ниванию и расщеплению.

В результате научных 
следований свердловские

заг-

ис- 
уче-

ные пришли к выводу: техни
ческие возможности отечест
венной лиственницы отвечают 
самым высоким требованиям к 
олимпийскому треку. Олим
пийский комитет СССР дал 
лиственнице «добро».

Сотрудники института не 
только вели собственно иссле
довательскую работу. Они по
бывали на велотоеках Москвы, 
Тулы, Тбилиси, Иркутска, бе
седовали со многими известны
ми спортсменами и специали-

КАКОЕ ДЕРЕВО
ЛУЧШЕ?
пользована при строительстве 
лучшего в нашей стране тби-

стами. Все это очень пригоди
лось на втором этапе работы, 
когда они разрабатывали спе
циальную инотрукцию по вы
работке пиломатериалов и за-
готовок для олимпийского ве-

лисского 
вечает

велотрека. Таль от-
многим

предъявленным
требованиям, 

к трековому
покрытию, в частности, он об
ладает высокой твердостью, 
что уменьшает силу трения и 
позволяет развивать большие 
скорости. Ио при всех достоин
ствах тропические древесные 
породы имеют и недостатки — 
дают опасные расщепления.

Олимпийский комитет СССР 
принял решение изготовить по
крытие олимпийского трека из 
отечественных пород, древеси
ны. Он обратился в Министер
ство лесной и деревообраба-

лотрека. включая весь цикл— 
от режима механической обра
ботки до хранения и транспор- 
тиоовки.

Кстати, свердловские уче-
ные поедложили
идею. Вместо

интересную
смешанного се-

тывающеи промышленности
СССР с просьбой подобрать 
нужный древесный материал и 
проверить его технические воз-

чения брусков, применявшего
ся раньше, они решили изго
тавливать. бруски с радиаль
ным сечением, то есть угол на
клона годовых колец к лице
вой части бруска должен мак
симально приближаться к 90 
градусам. Это позволит значи
тельно улучшить качество тре
ка, исключить случаи скалыва
ния кромок брусков.

В эти дни на восьми пред- 
понятиях объединений «Крас-
нояпский леспром». «Иркут-

можности. Эта задача была
поручена Свердловскому науч
но - исследовательскому
ституту 
ны.

Надо 
важный 
явился 
ностью 
ститута.

ин-
переработки древеси-

«Свердниипдрев»

отметить, что столь 
олимпийский заказ не 
большой неожидан- 
для сотрудников ин- 

Вот уже много лет
головная

ский леспром» и объединении
«Красноярский 
заканчивается
последннх партий 
необходимых для
ского велотрека.
нением 
взяли 
ские

лесоэкспорт» 
изготовление

важных 
шефство

предприятий.

брусков, 
олимпий-

Над выпол- 
заказов 

комсомоль-
организации этих

Поедставители

организация 
конструкциям 
производства

министерства по 
и технологии 

спортивно-бего-
вых лыж и хоккейных клюшек.

Проблему, предложенную
Олимпийским комитетом, взя
лись решать заместитель гене
рального директора института 
по научной работе, кандидат
технических наук 
чардович Бокщанин

Юрий Ри- 
и стар-

института, который постоянно 
контролировал ход работы, с 
особой тщательностью прини
мают продукцию деревообра- 
ботчиков. После этого детали 
велотрека будут уложены в 
герметичные морские контей
неры и к концу года прибудут 
в Москву. Здесь опытные мас
тера-корабелы из Прибалтики 
соберут из брусков полотно 
велотрека, который будет оп- 
робпвач летом 1979 года.ший научный сотрудник Елена 

Тимофеевна Яновская. Сомне
ний не было: прежде всего 
нужно исследовать лиственни
цу. Почему именно ее?

ю Бокщанин так про-
комментировал работу над по- 
кпытием для велотрека: «Ко
нечно. дело это было ответст
венное, не легкое. Ведь каждая 
деталь полотна должна быть 
высочайшего качества. Народ
ная мудрость гласит: «Дерево 
без сучков не растет». Нам 
поиходилось опровергать ее.

общем, ветераны уходят на пе
рерыв со значительным пре
имуществом — 46:26. А я беру 
в перерыве интервью у почет
ного судьи матча, доцента ка
федры прикладной механики 
СГИ, мастера спорта, члена 
сборной СССР 1947—1949 го
дов Л. Писаревой.

секретарь Кушвинского горко
ма ВЛКСМ Н. Гуков, старший 
преподаватель СГИ В. Стар- 

чемпион к истории. ВсяОбратимсяИ.
А.

Жолобову, 
Солдатову,Мацневу,

М. Калмыкову и А. Авачеву
В.

ков, девятикратный
РСФСР, почетный мастер

Венеция, как известно, построе
на на сваях. Эти сваи были из

предстояло померяться силами 
с теми, кто закончил их род
ной «горный» в прошедшие 
годы. Сборная «стариков» — 
на нынешнюю сборную СГИ, 
второго призера облсовета 
«Буревестник», команду пер
вого разряда. А заведующий 
кафедрой физвоспитания, кан
дидат биологических наук 
В. Наседкин как будто спе
циально подчеркивает титулы 
ветеранов: начальник геолого

спорта, кандидат технических 
наук В. Головин («Уралмаш»). 
И, конечно же, 14-кратный 
чемпион РСФСР, чемпион Ев
ропы. тренер спортклуба 
«Уралмаш» А Кандель. Доба-

лиственницы. Широко исполь-

разведочной
В. Сурганов, кандидат

экспедиции

— Я 
матч и

вот смотрю 
вспоминаю их,

ческих
структор

наук. главный
техни-

кон-
института «Уралме-

тролитическая диссоциация.
16.05
16.35 

зывает.
17.20

Русская речь.
Ч. Айтматов расска-

Экран
♦ Урок музыки».

18.20 — Шахматная школа.
18.50 — «Выбор цели». 2-я 

серия. Художественный фильм 
(с субтитрами).

20.00 — Свердловск. Новости.
20.10 — Реклама.
20.15 — Для вас. малыши!
20.30 — МОСКВА. «Время».
21.00 — «Ты широк и ме

гуч». Документальный
21.20 - 

гандболу.
21.50 - 

ленький

фильм.
Чемпионат мира по

Свердловск. «Ма-
принц». Спектакль

драматической студии «Совре
менник» УПИ. В перерыве — 
Новости.

ВИМ, К 
годнюю 
чи по 
уже 11
ли

тому же, что прошло- 
встречу, а такие мат« 
традиции проводятся 
лет, ветераны выигра-

59:48.
В общем, нелегко пришлось 

студентам. Конечно, у «стари
ков» и скорости не те. и вы
носливости поменьше, да и ро
стом они, за исключением Кан
деля, пониже. Но баскетбол, в 
отличие от многих видов спор-

нов наших, мальчишками, 
кими были неугомонными, 
кими и остались. Валера 
^ювин, например, окончил 
ститут 20 лет назад — а 
смотрите, стройный такой 
подвижный.

сейчас 
ветера-

Ка- 
та- 
Го- 
ин- 
по- 
же,

...Во втором периоде сту
денты разыгрались. Но матч 
все-таки закончился победой 
ветеранов — 83:73.

зовалась она и при возведении 
наших городов Петербурга и 
Архангельска. Лиственница 
шла на боковую обшив
ку и палубу кораблей, до 1858 
года в России действовал указ, 
запрещавший использовать ее 
на все нужды, кроме царских. 
Сегодня из лиственницы де
лают железнодорожные шпалы 
и другие изделия, которым не
обходима прочность.

Да, лиственница — очень 
твердая хвойная порода, по 
плотности она приближается к 
дубу и ясеню. Кроме того, она 
имеет еще несколько чрезвы
чайно ценных для трекового 
покрытия свойств. На всем

трек-то с сучками никому не 
нужен. Рад, что ----
двухгодичный труд

более чем 
успешно

завершается. что мы приобре
ли много ценного опыта, и он 
не пропадает даром — сейчас 
работаем над техническими 
условиями на детали для тре
нов братских социалистиче
ских стран и наших городов — 
Львова, Алма-Аты, Киева.

А что касается олимпийского 
велотрека, очень надеюсь, что 
рекордные скорости будут ему 
«по плечу».

С. АНИСИМОВ.

полотне трека 333 метра в

Л. ВЛАДОВ.
длину и 9 метров в ширину — 
не должно быть ни одного суч
ка! А в лиственнице как раз

Редактор 
И. МАЛАХЕЕВ.

23.30 — Документ а л ь н ы й 
фильм «Моршин».

23.40 — МОСКВА. «Друзья 
мой». Художественный фильм.

10-ХП утром АЛЕНЬКИЙ 
ЦВЕТОЧЕК 

вечером ЭНЕРГИЧНЫЕ
ЛЮДИ 

12-ХП ТАКСИ В ТЕЧЕНИЕ 
ПОЛУЧАСА

СВЕРДЛОВСКИЙ 
ТЕАТР МУЗЫКАЛЬНОЙ 

КОМЕДИИ

Сегодня ПРЕКРАСНАЯ 
9-ХП утром ЗОЛОТОЙЕЛЕНА

ЧЕЛОВЕК 
вечером ГРАФИНЯ МАРИНА 
10-ХП утром ГРАФИНЯ

МАРИНА 
вечером ГОРИ, ГОРИ МОЯ

. ЗВЕЗДА

СУББОТА, 9 ДЕКАБРЯ
7.30 — Областные известия. 

7.40 — Объявления. 7.55 — Об
зор областных газет. 8.15 —

Сегодня ДОН-КИХОТ 
9-ХП ЧИО-ЧИО САН 
10-XII утром ДОКТОР

АИБОЛИТ 
вечером ПИКОВАЯ ДАМА 
12-ХП СЛУЖАНКА- 
ГОСПОЖА. КАРМЕН-СЮИТА

ПОГОДА
Эстрадный
Ваше слове

концерт. 9.15
эрудиты! 17.15

«Слушаем и обсуждаем». Диа-
лог
18.00

современной музыке.
Передачи из Москвы.

СВЕРДЛОВСКИИ 
АКАДЕМИЧЕСКИЙ ТЕАТР 

ДРАМЫ
Сегодня РЕПЕТИТОР
9-ХП премьера

ПОСЛЕДНИЙ СРОК

9—10 декабря по области ожидается переменная облач
ность, на большей части территории небольшой снег, 10 де
кабря местами небольшой снег, местами слабые метели, ветеп 
северный, 5—10 метров в секунду. Температура воздуха ночью 
17 — 22, местами до 27, днем 12 — 17 градусов мороза.

газеРеданция 
«На смену!».
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